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PBESENTO SU ANUNCIADA 
CONTRA LA CORPORACION

Juraron sus cargos los go 
bernodores generales de 
Cataluña y el País Voseo

y 16.
(Fotos: LUMBRERAS).

mación en páginas 12, 13

(Fotos: EUROPA PRESS).

Ayer por ia manana se ce 
lebró en el Palacio de la Mon 
cloa el acto de juramento y 
toma de posesión de sus car
gos de los nuevos goberna
dores generales de Cataluña 
y del País Vasco, don José 
Meliá Pericás y don Marce
lino Oreja Aguirre, lespecti- 
vamente.

Presidió la ceremonia el 
jefe del Gobierno, don Adolfo 
Suárez González, con quien 
ambos aparecen en ia foto
grafía superior.

Poco más tarde, los seño
res Meliá y Oreja fueron re
cibidos en el Palacio de la 
Zarzuela por Su Majestad el 
Rey (grabado inferior) y pos
teriormente el señor Oreja 
partió hacia Vitoria y el ce- 
ñor Meliá hacia Barcelona.

La anunciada mocion de 
censura que el grupo so
cialista del Ayuntamiento 
presentaba en la sesión de 
Pleno de ayer, había des
pertado una gran curiosi
dad entre la población 
abulense y, a las ocho de 
la tarde, hora anunciada 
para el inicio de la sesión, 
no sólo el salón se halla
ba completamente repleto 
de público, sino también 
el vestíbulo desde el que, 
en pie, decenas de abu
lenses siguieron el desa
rrollo de este larguísimo 
Pleno que no concluyó 
ayer; a las doce de la no
che la presidencia levantó 
la sesión dejándose pen
diente para hoy la conclu
sion de la misma.

Previamente a la lectura 
de la moción socialista, el 
concejal del Partido Comu
nista de España, don Mau
ricio Velayos, presentó 
Otra similar que, si bien 
no era de censura, conte
nía siete puntos en los 
que estaban incluidos los 
cinco de la moción socia
lista.

^Cuando se levantó ayer 
la sesión, se habían inicia
do los turnos de interven
ción de los distintos con
cejales de U. C. D. Infor-

VESTIDOS - TRAJES DE CHAQUETA 
Todo para las futuras mamás

Reyes Católicos, 14 (Pasaje)
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MADRID. — La fotografía recoge un momento de la 

reunión de miembros del Sindicato Profesional de Poli
cías, en su sede de Madrid, antes de que el local fuera 
precintado por Orden del Jefe Superior de Policía de la 
capital de España, quien se personó en el lugar.

Posteriormente fue precintada la sede del Sindicato 
en Barcelona y los policías, según se informa, están 
en huelga de celo én los' trabajos burocráticos que les 
corresponden en iá Ciudad Condal.

(Fofo: EUROPA PRESS).
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Ænunoios lo r^G'^zes
VENTAS

COMERCIAL

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Tel. 22 30 66

EQUIPAMIENTO TOTAL 
PARA SU <_ o ci roca

Y
AHORA TAMBIEN... 
EQUIPAMIENTO TOTAL 

PARA SU Bofiio

Íoca/es 
comerciales 
en venta y alquiler, 
diferentes zonas de la 
ciudad.
Información: San Juan 
de la Cruz, 20.

Calzados AGÜERO 
Extenso surtido en se
ñora, caballero y niño. 

ORTOPEDICO 
DE TODO TIPO.

Avda. Portugal, 14. 
Teléfono 21 23 40 

AVILA

—^Se vende cachorro gran 
danés arlequín, y cachorro 
pastor alemán. Llamar al te
léfono 30 10 51 de 9,30 no
che en adelante.

—Se vende finca en Torna
dizos, de 3.000 m2., con pis
cina, casa, pozo artesano. 
Teléfono 21 11 08.

Premios para el fomento de la 
investigación en el nivel universita
rio, convocados por el Consejo 
General de Castilla y León
Podrán concurrir los profoseret de Avila que impartan 
BIIP, Formación Profesional y EGB

BURGOiS, (Efe).— El 
Consejo General de Castilla 
y León, a través de la Con
sejería de Educación, con
voca concurso estableciendo 
ocho premios para trabajos 
de investigación, de 75.000 
pesetas cada uno, distribui- 
-dos como sigue:
—.pos para profesores 
<jue impartan la docenda 
en DUP.
—-¡Dos para profesores 
que impartan la diocencia

M. Noboa Fiallo
— PSICOLOGO —

Queda suspendida la con
sulta del 15 al '31 de Oc
tubre. Reanudándose la 
misma el 3 de Noviem
bre.
Calle Virgen de la Vega, 
27, 5.’ 5.°. Telf. 22 35 70-

PISOS VENTAS

Venta de 
pisos

LLAVE EN MANO
2, 3 y 4 dormitorios. 

Plaza garaje y trastero. 
Facilidades de pago-

Información:
San Juan de la Cruz, 20. 

AVILA

OPORTUNIDAD
Ultimas viviendas, pro

tegidas Grupo Primero. 
Calle Madrigal, 4 (Junto 
nueva Escuela Universi
taria de E. G. B.).

Facilidades. Llave en 
mano. Sin intermedia
rios.

Informes: En el mismo 
•edificio de 3,30 a 6,30 
tardes, incluso sábados- 
Teléfono 22 14 10.

Pisos
3 dormitorios, uno o dos 

baños. SOLEADOS.

ENTRADA MINIMA
Mensualidades a convenir

LA MURALLA, s.A.
S. Pedro Bautista, 5. 

Télf. 22 17 00.

en Formación Profesional.
—Dos para profesores 

que impartan la docencia 
en EGB, y

—dos para cualesquiera 
otros profesionales siem
pre que el trabajo presen
tado incida en el campo edu
cativo.

Podrán concurrir a esta 
convocatoria las personas 
en posesión del título acre
ditativo para impartir do
cencia nacidos o residentes 
en las provincias de Avila, 
Burgos, León, Palencia, Sa
lamanca, Segovia, Soria, Va
lladolid y Zamora.

El trabajo tendrá una ex
tensión mínima de 75 folios, 
mecanografiados a doble 
espacio.

El plazo de presentación 
finaliza el 30 de noviembre 
y el fallo del jurado, inape
lable, tendrá lugar en la pri
mera Qív° '•Diciem
bre.

Apartamentos
Pisos
Chatets/Zi.., .--

< ' Psr^^^Z y 
Naves Industriales

INFDRMESE EN:

CAU W LA „
■ raorII BAO CZ Don Ferreol, 2

IWIIBWLIABIA Teléfono 2112 76

—Se vende piso. Paseo San 
Roque, 11. Llamar teléfono 
22 24 23, de 3 a 5.
—Vendo piso, Alfonso de 
Montalvo, 9. Teléf. 22 35 30.
—Se vende piso céntrico, fa
cilidades de pago. Teléfono 
21 13 62, de 13 a 14 horas.
—Vendo chalet, magnífico 
emplazamiento, 185 m2, 
construidos. Telf. 22 14 65 
de 3 a 10. .
—Se vende piso, frente al 
Hospital, calle Perpétuo So
corro, 6. Teléfono 22 09 31 y 
22 27 17.
—Se vende piso, frente Hos
pital. 22 20 32.
—Se vende piso, en Doctor 
(Rleming, 3, 5.” A. Teléfo
no 21 37 13.
—Se venden dos casas para 
construcción, de 1.000 y 
3.000 m2. Razón: Teléfo
no 21 27 73.
—Se vende piso seminuevo, 
Vasco de Quiroga, 8. Telé, 
fono 22 49 36.
—Vendo piso tercero, fren
te Diocesano, proximo a 
terminar. Telf. 22 14 08.

ALQUILERES

—Se alquila piso amuebla
do, zona San Roque. Telé
fono 22 04 68.
—Se alquila piso. Razón: 
Emiliano Bernabé, 20, 2.® 
derecha.
—Se alquila piso amuebla
do, muy céntrico. Razón: 
Teléfono 22 19 85.
—Se alquila piso, Avda Jo
sé Antonio, 5 habitaciones, 
calefacción individual. Lla
mar tardes 3,30 a 5, teléfo
no 22 03 01-
—Se alquila local comercial, 
180 m con sótano. Sitio 
muy comercial. Llamar te
léfono 22 03 01, tardes de 
3,30 a 5.'
—Se alquila piso amuebla
do, para señoritas estudian
tes. Teléfono 24 01 87, 91 - 
695 85 65.

APARTAMENTOS
, Muchas facilidades 

'C/ Deán* Castor Robledo*

—Se alquilan habitaciones, 
calle Vallespín, 17, 2.”.
—Alquilo piso amueblado, 
temporada. Razón: Blasco 
Jimeno, 12, 4.° 3.
—Se alquila piso amuebla
do, Caballeros 15. Razón: 
Teléfono 21 13 59 de 10 a 17 
horas. Otras: 24 00 01.

Alquilo piso nuevo. Calle 
Padre Victoriano, 4. Razón: 
Portería.

TRABAJO

—Señora, señorita, gane diñe, 
ro en casa haciendo punto a 
mano. Infórmese. Teléfono 
22 19 85.
—Señoras, señoritas que 
deseen convertirse en ase
soras de belleza y distribuir 
productos de alta cosméti
ca, necesitamos en toda la 
provincia. Interesadas es
cribir urgentemente al apar
tado de correos 86 de Ávila. 
Altas comisiones.
—Señora, señorita, ¿Necesi
ta dinero extra, en su ho
gar?, hágase distribuidora 
de los productos AVON, es
cribiendo ai apartado 14.875 
de Madrid.
—Se necesita empleada de 
hogar, a poder ser fija. Te
léfono 22 18 72.
—Necesito empleada de ho
gar, para señora mayor. Te
léfono 22 08 62.
—Se necesita empleada de 
hogar, interna o externa. Te
léfono 22 30 04.

• Conductor: una pelota 
nunca rueda sola.
Tras ella, surgirá un 
niño.

¡¡NO DEJE PASAR ESTA OPORTUNIDAD!!
— AV. 18 <1. Julio, 2.500.000,— Mas.
—• C/ Fray Luis de San José, 2.300.000,— ^tas.
— C/ Tejares, desde 2.100.000,— Ptas.
— AV. dé José Antonio, 2.600.000,— Ptas. [
— C/ Rufino Martín, 2.300.000,— Ptas. ^
— C/ Emiliano Bernabé, 2.400.000,^— Ptas.

INFORMACION Y VENTA;

CAGeNCBA 1

AMARAL
Asesoría Técnica y Jurídica 

Administración de Comunidada» 
C/ Estrada. 2-2.» - Teléf. 212649

PERDIDAS

—Perdida vaca añoja, ne
gra, 2 años, rabisaco en la 
oreja derecha, en la sierra 
de Burgohondo. Avisar: Ale
jandro Martín, Villanueva 
de Avila.

OFERTAS

—Se ofrece señor para fin
ca próxima a Avila. Teléfo
no 21 31 62. (De 11 a 1 tar
de). URGENTE.

COMPRAS

—Se compra grúa de 30 a 
35 metros de pluma. Teléfo
no 22 12 51.

ENSEÑANZAS

Oposiciones 
Magisterio

GRUPOS REDUCIDOS
Prueba común y especial 

de Ciencias y Letras. 
Inf *’-Tvnción : Avda, de 

Madrid, 4^1.’ Izda. 
Teléfono 22 26 43.
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—Estudiante de Magisterio, tro
da clases particulares de 
E. G. B. Teléfono 21 30 53.

COCHES VENTAS

TODAS LAS MARCAS 
FACTUDADES DE PAGO 
Revisados - garantizados. 
Teso Hospital Viejo, 17 

Teléfono '21 26 76. Avila.
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HIPBRAUTO 
AUTOMOVILES DB 

OCASION 
Compra-venta 

Completamente Revisado» 
Facilidades de pago 

Virgen de Covadonga, 20 
Teléfono 21 37 76. AVILA

—^Automóviles de 0casión¡ 
MANOJ O, revisados y ga-i œ 
rantizados. Calle de lo»¡ |, 
Maestros, 1. (Junto Bares 
Cherole y Heidelberg). Te-, 
léfono 22 47 67.

Carrt. Valladolid Tlf. 22 18 61
SÜPERMFRCADO DE 

OCASION
Coches de todos los tipos y 
marcas. Completamente re- «- 

visados y .garantizados. »•
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La explotación de los niños

=El ti mill lui A11 SI lints 1? itniits m Mijit ilintali
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Según un reciente infor
me de la OIT (Organización 
Internacional del Trabajo), 
actualmente existen en el 
mundo 52 millones de ni
ños menores de quince años 
que trabajan. De ellos, 42 
millones trabajan en em
presas familiares, sin reci
bir ningún tipo de remune
ración.

1 Pero esta cifra, de por sí 
elocuente, no es la parte 
¡más grave del problema, si
no el tipo de trabajo y las 
condiciones en que éste se 
desarrolla. El niño realiza, 
casi siempre, las ocupacio
nes marginales, rechazadas 
por los adultos, con joma
das de catorce y dieciséis 
horas.

De esos 52 millones de ni- 
ios trabajadores, existe^ 29 
millones en Asia meridional, 
10 millones en Africa, nue- 
ze millones en Asia sud
orienta!, tres millones en 
América Latina y un millón 
;n las naciones más desa- 

, Tolladas del mundo.
; Estos niños trabajadores 
, :on niños explotados y mar
inados. Forman una gran 
egión de niños tristes, desa
sistidos y sin ningún tipo de
ísperanza. Comenta «Noso- 

0 iros», periódico de Cruz Ro-
S.

a.

¡a Española.
Esta explotación implica 

:onsecu€ncias graves, a ve

5
1 MEDICINA INTERNA
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Doctor Fleming, 3 
Teléfono 21 11 09
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AVILA
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ces irreversibles sobre la sa
lud de los niños. Varios mi
les de ellos se han quedado 
inválidos de por vida y, al
gunos miles más, han muer
to en circunstancias atro
ces. Este fue el caso de Giu
seppe Tiribocchí, un niño 
italiano, de catorce años, 
que murió a consecuencia 
dte una descarga eléctrica 
producida j^r un monta
cargas su primer día de tra. 
bajo.

Las estadísticas dicen que 
muchos de esos pequeños 
trabajadores están emplea
dos en industrias de con
fección de artículos de cue
ro. Estos niños, según re
cientes investigaciones de 
la Sociedad contra la Escla. 
vitud, con sede en Londres, 
contraen la polinervitis, a 
causa de los vapores del pe
gamento que deben mane, 
jar constantemente. Esta 
enfermedad ataca en las ar
ticulaciones y produce una 
parálisis del sistema ner
vioso, causando fuertes do
lores. Puede provocar la 
muerte. Más de un 25 por 
100 de los niños que la pa
decen son menores de ca
torce años.

Ese mismo informe de la 
OIT reconoce que los 52 mi
llones de niños que traba
jan constituyen sólo la par
te visible del problema.

Un buen punto de refe
rencia para calcular el nú
mero de chicos que traba
jan sería el porcentaje de 
jóvenes que, teniendo edad 
escolar, no están en la es
cuela. M. Mendelievitch, au
tor del informe de la OIT, 
afirma que en el mundo, 
actualmente, hay 450 millo
nes de niños, entre siete y 
quince años, que no están 
escolarizados. Probablemen
te haya, pues, bastante* más 
de 200 millones de niños 

explotados, trabajando en

las peores condiciones ima
ginables.

Quizá sería oportuno re
cordar que las Naciones 
Unidas aprobaron una reso
lución. en 1959, por la que 
proclamaban los Derechos 
del Niño.

EL PROBLEMA EN 
ESPAÑA

paña. Y otros muchos mi
llones lo hacen en el mufli
do. Y todos trabajan en las 
pocas condiciones imagina
bles. Son niños, ya adultos, 
que no han tenido infancia. 
Y el auténtico problema 
surge cuando observamos 
que, al menos por ahora, 
nadie está haciendo nada 
para solucionarlo.

J 8J

« y 
rc-

Alfonso González Pérez
— OFTALMOLOGO —

CoMuil-a cClínicc Santa Tarata»
Ttláfono 22 14 50

C. M. n.* 19

¿CARNET de CONDUCIR? 
Busque Seguridad y Experiencia 

Auto Escuela "San Cristóbal" 
EXPERIENCIA - GARANTIA

Duque de Alba, 10 Teléfono: 22 19 24 AVILA

CONSTANTINO BENITO
Jafa dal Sarvieio da AAadicina Infama dal Hoaplfal y

Banaficaneia Provincial
Cantulfa diaria (harta eonvanidat) 

— Clinica Santa Tarata —
Teléfono 22 14 50

(Llamar por laa tardai) C. M. n* 11

España, nuestro país, for
ma parte, también, de este 
mundo que hace trabajar al 
niño. En 1978, España rati
ficó el convenio de la OIT 
sobre el trabajo de meno
res, en el que se reglamen
ta tanto la edad ¿Orno las 
circunstancias que rodean 
el trabajo de los jóvenes. 
Sin embargo, los niños si
guen trabajando en nuestro 
país antes de la edad labo
ral. Se calcula que hay más 
de 200.000 niños trabajando 
ilegalmente en España.

Él menor de edad en Es
paña, cuando trabaja, lo ha
ce en condiciones de infe
rioridad con respecto al res
to de sus compañeros de 
trabajo. Trabaja más horas 
que nadie y cobra unos suel
dos ridículos. Además, el 
menor carece de contrato y 
de seguridad social de todo 
tipo. El panorama, como se 
ve, es dramático.

Incluso hay personas que 
tienen el valor de afirmar 
públicamente que los niños 
son, para ellos, un gran ne
gocio. El director de un de
partamento de Limpiezas 
Urbanas, en Brasil, acaba 
de decir que los menores 
están superando a las muje
res en cuanto a producción 
se refiere. Elíos alcanzan los 
mil doscientos metros de 
limpieza por día, contra se
tecientos las mujeres.

La verdad es que los em
presarios prefieren a los ni
ños y en tomo a ellos se ha 
montado un auténtico mer
cado de pequeños de todas 
las edades. Los patronos les 
prefieren porque son ágiles. 
Les prefieren, también, por
que les cuestan muy poco 
dinero y porque no pagan 
impuestos. Y les prefieren 
sobre todo, porque no pro
testan. No hay temor de 
que denuncien la situación 
de esclavitud en que se en
cuentran.

Y esa esclavitud y esa ex
plotación alcanzan su grado 
máximo en los dos peores 
trabajos que se encarga à 
los pequeños: la mendici
dad y la prostitución. El ni
ño, lo comprobamos todos 
los días, es el reclamo más 
utilizado para provocar la 
compasión y la generosi
dad; sin niños no es posi
ble conseguir limosna. Es
tos pequeños, de todas las 
edades, son alquilados para 
desempeñar estas labores.

Lo más grave de todo es
to es que miles de niños 
trabajan, de una forma más 
o menos encubierta, en Es-

Los mayores están empe
ñados en otras cuestiones.

según ellos, más urgentes. 
Mientras, más de 200.000 
niños en España (y 200 mi
llones en el mundo) traba
jan, venden, roban, sufren, 
padecen y crecen tristes an
te la mirada indiferente de 
las personas adultas que 
circulan, con prisa, sin de- 
tenerse, por su lado. Más 
de 200 millones de niños a' 
quienes se priva del dere
cho fundamental de ser ni
ños.

IT

GLOSAS A VILES AS

LA CASA DE AVILA EN MADRID, 
UN HOGAR PARA TODOS.
PUERTA DE HIERRO, PUNTO PELI
GROSO PARÁ LOS AUTOMOVILISTAS 
ABULENSES.
SANTO TOME EL VIEJO, UN M0NU-
MENTO

A Casa 
teniente

EN ESPERA DE DESTINO.

de Avila en Madrid, que tan brillan- 
ha celebrado la festividad de Santa

Teresa de Jesús acaba de clausurar la exposi
ción del primer premio fotográfico Santa Teresa. El 
último acto del Centro para festejar a la Patrona 
de nuestra Ciudad estuvo a cargo de Francisco Ansón 
Oliart, quien analizó la vida de la Santa aportando 
todo lo que se dijo y se dice de Teresa de Jesús. 
Es de justicia felicitar a los directivos de esta casa 
de los abulenses en Madrid no sólo por la progra
mación ofrecida en Octubre, sino por la actividad 
cultural, recreativa y social, que mantiene a lo largo 
del año, y a través de la cual los abulenses afinca
dos en Madrid y los que acuden a la capital de 
España pueden iniciar y mantener relaciones de ve
cindad tan reales y habituales, como en la propia 
tierra común.

S
ON muchos los automovilistas abulenses que dia- 
riamente acuden a la Capital de España en sus 
vehículos bien para cumplimentar negocios, por ' 

razones laborales, burocráticas o sencillamente de di
vertimiento. Normalmente utilizan la carretera de La 
Coruña, que va a desembocar a Puerta de Hierro. , 
La Hoja del Lunes ha hecho un llamamiento a todos 
los usuarios para que en adelante extremen sus pre
cauciones, dado que el lugar se convierte, con la 
caída de las primeras lluvias, en un punto negro para 
la circulación. Su estrechez, sus dos carriles en cada 
dirección, en una vaguada, a la que . van a parar los 
vehículos de dos cuestas abajo y limitada en su an
chura por carreteras marginales, un río, una estación 
de Servicio y el monumento, además de que la sepa
ración de calzadas se hace con una simple raya, 
transforman el sitio en un punto peligroso, en donde 
se suceden los accidentes.

A colonia salmantina en Avila, una de las más 
nbmerosas junto con la gallega está, como ya 
anunciamos, tratando de constituir su Casa Re

gional. Con este fln alguno de sus más activos pro
motores hace gestiones para conseguir un local, que 
pueda dar cabida a las actividades, que se pretenden.

A iglesia de Santo Tomé el viejo, situada entre 
la Plaza de Italia y la de Nalvillos sigue es
perando una solución a su situación de olvido. 

Sabemos de las dificultades para encontrar a tan bello 
edificio un destino digno y acorde con la misión, 
que cumplió y con la calidad de su fábrica, pero 
creemos que ya va siendo hora de que salga de 
su actual destino de almacén, aunque las piezas, que 
guarde, sean de carácter histórico o monumental.

BP^

MCD 2022-L5



FAGINA 4 EL DIARIO DE AVILA

Buzón de urgencia
CONTRASENTIDO

Sr. Director de EL DIA
RIO DE AVILA.

AVILA.
Muy Sr. mío: Nunca pen

sé que pudiera hacer uso de 
esta Sección del Periódico 
de su digna dirección.-—Pe
ro, he aquí, que se me pre
senta ima ocasión para ello 
cuando menos lo esperaba.

Tengo la más absoluta 
confianza de que mi carta, 
Sr. Director, tendrá ima be
névola acogida por su parte 
y se publicará, como todas 
las que llegan a esa Sección 
de EL DIARIO.

Por más que trato de 
comprenderlo, no entra en 
mi masa encefálica, cómo 
«nuestro» querido periódi
co, paladín y defensor de la 
moral cristiana, que com
bate abiertamente la por
nografía, el erotismo y el 
destape, en cualquiera de 
sus formas, nos presenta en 
estos días y en la última pá- 

. gina que, ál igual que la prí- 
mera, son las más leídas, un 
anuncio en el que, aparte la 
presentación de su pésimo 
gusto, para la mayor parte 
dé los lectores de EL DIA
RIO, nos afirma:

«Un espectáculo atrevido, 
para tm público inteligen
te... No se lo pierdan... Des- 
tapadísimo».

Yo, personalmente, digo 
- más -bien: Un espectáculo 

indecente, para un público 
inconsciente ; para una ado
lescencia y una juventud, 
sobre todo, que cuando a él 
se dirige, no va movida por 
la inteligencia, sino por él 
instinto que allí va a encon-

trar en abundancia donde 
desbordarse.—Diga Vd. des
pués a esa juventud, em
briagada por tanta carnaza 
y alucinada por semejante 
espectáculo, que no cometa 
desmanes, que sea comedi
da y respetuosa y nos man
darán a todos «a los cuer
nos de la luna».

No, Sr. Director.—Las co
lumnas de EL DIARIO DE 
AVILA no pueden manohar- 
se, bajo ningún pretexto, ni 
publicitario, ni económico, 
con semejantes anuncios, 
ni pueden colaborar, sea so
lamente unos días, en la 
propaganda de lo que, por 
Otra parte, trata de comba
tir denodadamente.

¡Qué contrasentido!— Y 
los contrasentidos, son los 
que más desorientación po
nen en nuestras gentes.

No lo entiendo, no lo en
tiendo. .

Suyo affmo. en Cristo.
ARMINDO ESTEBAN 

GOZALO.

(llalli - [aloñuüi lobie 
la aUiBiüitMlóB límiiila, 

en el Baoailo vaiooo 
emensir

Como continuación a la 
línea de divulgación, que la 
Asociación Nacional de Ra
za Avileña - Negra Ibérica 
inició la pasada temporada, 
el próximo viernes día 24 
de Octubre, a las 5 de la 
tarde en el salón del Restau
rante «Piquío», tendrá lugar 
una Charla-Coloquio y pelí
cula sobre el tema «La ali
mentación líquida en el ga
nado vacuno extensivo», 
después de la cual será ser
vido ün vino español.

En espera de su grata pre
sencia en dicho acto, le sa
luda atte.

JUAN-RAMON GARCIA 
MEDINA 

Secretario Ejecutivo

la Mían felmaa ) el Dilata ailsneia 
Vigilia pública el próximo sábado, 

25, en San Pedro
Los Consejos Diocesanos 

de Adoración Nocturna 
masculina y femenina, or
ganizan Lambién este año 
una vigilia especial de ora. 
c^ân por las Misiones en 
torno al DOMUND. Pero 
han preferido orar por las 
Misiones en las Vigilias or
dinarias y celebrar ésta es
pecial dentro de^ espíritu 
del «octubre misionero», co
mo Vigilia de revisión y

Sicompromiso frente a los jj 
problemas de la evangeliza- ,5 ( 
ción universal ose

La Vigilia es pública june 
abierta a todos los fieles C- 
jóvenes y mayores, hombreí o 1 
y mujeres. Comenzará a las “1® 
once de la noche del sábad ''"

El viernes se inauguran la 
''Aulas de 3? edad"

El próximo viernes, día 24 
de octubre, tendrá lugar en 
el salón de actos de la De
legación Provincial de Cultu
ra, a Ias siete de la tarde, el

me

25 en San Pedro y se pre 
vé durará unas dos hora 
Se facilitarán los textos 
todos los asistentes.
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NOTA DE REDACCION:

La carta, cuyo contenido 
esencial compartimos no 
necesitaría apostilla alguna, 
porque El Diario ha dado y 
sigue dando muestras evi
dentes incluso en los mo
mentos más delicados de 
su línea de pensamiento, si 
no es para informar a^ nues
tro amable lector que el Pe
riódico es una compleja 
«máquina», uno de cuyos 
rodillos entintó de forma 
imprevista e irremediable 
el contexto de unas páginas 
siempre transparentes.

acto de apertura del Curs 
1980-81 de las Aulas de Te 
cera Edad, el cual será pr 
sídido por las primeras aut^^ 
rldades abulenses. {„

ó, 
íd 
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CtO:

«EL CIMBALILLO»
Los «bares» privados

Comentaban dos amigos la reciente liberación por el 
Gobierno de los precios de determinados bienes y ser- 

! vicios y la exclusión de ciertos otros del régimen de 
¡ precios autorizados o comunicados.
> -¿Sabes que queda libre el precio del café, la cer- 
a veza y Ias bebidas refrescantes y el agua de mesa entre 
; otras varias cosas?
' —¿Pero es que no lo estaban? Porque en cada sitio 
: cobraban un precio.
¡ —Eso quiere decir que alguno causará baja.
• -¿Te refieres a las bebidas o a los clientes?
; -¡No seas tan pesimista!
¡ —¿Recuerdas cuando subió el café y luego bajó de 
> precio?, pues, que yo sepa, el «cafelito» siguió en alza.

—Habrá que transformar' lós bares en comercios.
— ¿Y eso para qué? .

' —Pues para iievarse a casa existencias y organizar allí 
! las. tertulias.

RE$TAURANTE - MARISQUERIA

“GRAND-PRIX^
plaza San iNícolás, 21

Menú del día para mañana, jueves:
LENTEJAS
FILETES DE JAMON FRESCO
POSTRE
PAN Y VINO

Precio; 350 pesetas.
TODOS LOS DOMINGOS PAELLA DE ENCARGO.

EL SEÑOR
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Don Manuel Garcinuño lúpe;
DEL COMERCIO

QUE FALLECIO AYER, MARTES, DIA 21, EN AVILA

A LOS 75 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

Sus hijos Cormelo, Manuel, Luis, Jesús y Angel; hijas políticas 
María Angeles, María del Consuelo, Adela, Florentina y Ma
ría Jesús; hermanos Delfín y Carmen; hermanos políticos, 
nietos, sobrinos, primos y demás familia.

LES RUEGAN LINA ORACION POR SU ALMA.

La conducción del cadáver tuvo lugar en la tarde del día de 
hoy, desde los Servicios Funerarios a la iglesia parroquial de San 
Juan Bautista donde se celebró solemne Misa de corpore inse
pulto. Terminada la Santa Misa recibió cristiana sepultura en 
el Cementerio Católico de nuestra Ciudad.

Avila, 22 de octubre de 1980.

Servicios Funerarios —^ANTONIO ALVAREZ— AVILA

MCD 2022-L5



¡estas de Santa Teresa, en el "Hogar de Avila" en Madrid

es

labor deHONDO, por su

jrs
CIGARRA

lUt(

" defensa y divulgación del

ioso, Madrid, no fue preci- 
imente un paraíso ecuato-

Si Avila recibía la festivi- 
id de Santa Teresa de Je- 
is con un día gélido y llu-

PREMIOS DE 
FOTOGRAFIA

participó tam- 
organización de 
a través de un

os 
;a-

“Cigarra’' 
bién en la 
las fiestas.

bCIOS DE HONOR Y 
OPULARES

re. 
as

En esta edición ha quedado 
desierto el Premio al mejor 
Libro sobre la Provincia.

Fueron proelamados los “Socios de Honor“ y “Populares 1980“

blico español, fue el tema 
tratado y-de todo lo que allí 
se dijo, destaquemos que mu- . 
chos directores y productores. populares abulenses, que tn^o uiiwuwivo J',v*.'2*“'l'2'*T*, 

abarcan desde jotas de los desprecian gl public

[J ovincial llenaban material- 
ente el Salón Social del

mo, y, sin embargo, siguien- 
res 5 las comparaciones, si las
las liles de la Ciudad Abulense 
de vieron abarrotadas de gen-

s venidas desde los más 
icuros y recónditos lugares 
í la Provincia y de foraste- 
is, el Hogar de Avila en 
¡ladrid, vivió también una 
í sus fechas claves. Los abun 
nses de este sexto partido -

lificio de Galileo, 7. El pró- 
go a ese IV Centenario de 

Muerte de Santa Teresa 
i resultado muy significativo 
1 cuanto a la voluntad pues- 
. por cuantos abulenses vi
mos en Madrid. La Fiesta 
; nuestra Santa se compar- 
ó, primero con la solemni- 
id que el respeto a la Pa- 
lona abulense le es debido, 
Espués con esa sana alegría, 
Iiracterística principal de 
llantos asistieron a todos los 
ctos, que, la Junta Directi- 

había programado.

■ Tras el oficio religioso que 
■ñeió el asesor del Centro, 
wn Pedro Jiménez Martín, 
n ausencia del Pro-Vicario 
■eneral del Arzobispado de 
Hadrid, padre D. José María 

lartín Patiño, por motivos 
miliares, el presidente del 
ogar de Avila, don Juan 
icón Alonso, dio a conocer 
decisión de la Junta Direc- 

va en cuanto al nombra-’ 
lento de SOCIOS DE HO- 
OR y POPULARES del 
10 1980.
Los SOCIOS DE HONOR 

ombrados en la presente edi- 
ón han recaído en: “PRO- 
ISA”, por su labor humani- 
ria y asistencial en favor 
dos niños subnormales de 

Provincia. Don José Luis 
bellán García, profesor 
gregado de Universidad, 
icritor ensayista e historia- 
□r, que comenzó su carrera 
imo escritor en EL DIA- 
JO DE AVILA. Don Fer- 
indo Alcón Sáez, industrial 

FDBdaQin Ma “Ionias Lois da Fidimï 
- CÛNSERVATORIO DE MUSICA 

AVILA

ANUNCIO
El Conservatorio de Música «Tomás Luis de Victoria» 

de Avila, invita a todas aquellas personas aficionadas a 
la música vocal a fornnar parte de la Coral que este 
Conservatorio se propone crear en el presente curso.

La reunión para acordar horarios de ensayo se cele
brará el próximo viernes día 24 a las 8,30 horas en el 
Conservatorio {Escuela Aneja Femenina). Las inscrip
ciones se realizarán en el propio Conservatorio a partir 
del martes día 21 en horas de clase o en el Ayuntamiento 
de 10 a 2 de la tarde.

abulense y diputado por 
Avila. Don Vicente Bosque 
Hita, ex-gobernador civil de 
Avila y actualmente senador 
por Avila, y don Francisco 
Laina García, director gene
ral de la Seguridad del Es
tado.

En cuanto a los POPU
LARES, este nombramiento 
ha recaído en las siguien
tes entidades, agrupaciones 
y personas: GRUPO FOL
KLORICO DE BURGO-

Folklore Provincial. RES
TAURANTE CASA LUCIO, 
por su esmerada cocina cas
tellana, que ha alcanzado 
cotas de popularidad impor
tantes, y dándose cita allí 
numerosas personalidades de 
la vida social y política 
española. Casa Lucio es 
uno de los lugares visita
dos por el Rey- don Juan 
Carlos 1. Faustino Hernán-

Doroteo Jiménez

MEDICO-DENTISTA 
RAYOS X

Reyes Católicos, 27 - 1.* 
Teléfono 21 12 08 ' AVILA

C. M. núm. 7

dez García “NINO”, por 
su amplia labor en favor 
del Hogar de Avila y su ayu
da desde la fundación de este 
Centro. Don César Lucas, je
fe de fotografía de ediciones 
ZETA y miembro del Patro
nato de la Fundación Espa
ñola de Fotografía. ISIDRO, 
jugador del Real Madrid 
C. de F.

,Y en ese ambiente de sana 
alegría y entre los numero
sos aplausos de las personas 
que asistieron a los distintos 
actos, se hizo entrega de los 
premios de fotografía, (jue re
cayeron en Enrique Sánchez 
Lubián, por su colección de 
tres fotografías titulada “Fu
ga”; Julio López Saguar, en 
obra individual, por su foto
grafía “Montañas” y Luis Ja
vier López Martín por “En 
la Ciudad”.

Después de esta entrega, se 
repartieron los trofeos del 
Campeonato de Fútbol, Mus 
y Calva, para, seguidamente, 
pasar al salón discoteca y par
ticipar con esa alegría de la 
que hablamos antes, en una 
extraordinaria verbena popu
lar, que duró hasta altas ho
ras de la madrugada. Y mien
tras la orquesta tocaba sus 
canciones melódicas, Vicente 
Bosque Hita, Fernando Al
cón Sáez, Lucio, Isidro, José 
Luis Abellán, Alfredo Abe
lla, Niño y tres representan
tes del grupo folklórico de 
Burgohondo con su alcalde, 
Pedro Delgado, al frente, to
maban unas copas con los 
miembros de la Junta Direc
tiva y les agradecían los dis
tintos nombramientos efe- 
tuados momentos antes.

CONFERENCIA DE 
ANGEL DEL POZO

Si el programa que ha con
feccionado el Hogar de Avi
la es amplio en su contenido, 
lo es igualmente en su exten
sión de,miras. Una de las 
cualidadés que ha tenido esta 
programación es, sin duda, 

el espectro de posibilidades 
que ofreció. Actos para todas 
las edades: mayores, jóvenes 
y niños, se han dado cita 
en todas estas actividades cul
turales, recreativas y deporti
vas. Y entre ellas, cabe señalar 
la conferencia que pronunció 
Angel del Pozo, director ci
nematográfico, abulense por 
los cuatro costados y amante 
de la vida y obra de Santa 
Teresa. Angel nos ofreció una 
verdadera antología de la 
poesía en Santa Teresa con 
una gran amenidad oratoria 
y recitadora. El contenido, 
profundo y lleno de sugeren
cias, proseó la unánime 
aceptación d’e cuantos asistie
ron a oírle. 

extraordinario recital que de
jó a los muchos asistentes con 
ganas de haber seguido du
rante horas escuchándoles. Es 
cierto que desde su vuelta a la 
actividad el grupo ha enri
quecido sus temas y sus vo
ces. La preparación de tódos 
los componentes se hizo pa
tente en este recital, que ofre
ció una recopilación de temas 

pueblos (Piedralaves, Cebre
ros, etc...) hasta diversas re
copilaciones sefarditas, seguí-: 
dillas, romances. “Cigarra” es 
auténtica investigación de la 
raigambre popular.

Heiraaoflíiil n Dînâmes k Sangie
Avila

ABULENSE, NUESTROS ENFERMOS Y ACCfDENTADOS 
NECESITAN SANGRE.

LOS GRUPOS SANGUINEOS (0+} (0—) (A+) SON 
UNA DEMANDA ANGUSTIOSA.

NO LÓ DUDES Y HAZTE SOCIO DE LA HERMANDAD. 
EXTIENDE TU BRAZO AL NECESITADO.

RESIDENCIA SANITARIA 
"NUESTRA SEÑORA DE SONSOLES" 

HORAS DE DONACION;
DE 9 A 2 DE LA MAÑANA. TELEF. 22 46 50

SEGURIDAD SOCIAL. - AVILA

PAGINA 5

Por último, las sesiones de 
cine-club comenzaron tam
bién de una forma briíiánte 
con la proyección de la pelí
cula “El Desencanto” de Jai
me Chávarri y con la confe
rencia que dictó Antonio Gar
cía Rayo, director de “Cine
ma 2002” y Luis Gómez Mç- 
sa, decano de la crítica ci
nematográfica. El fenómeno 
cinematográfico ante el pú- 

realización de películas, mi
nusvalorando a ese público. 
Y habló de algunos aspectos 
particulares de Ia problemá
tica general del cine español.

J. L.

LA DIRECTORA.

MCD 2022-L5
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| PUtJiesi'R^q ACEIXIP He
CARTeíefíA

OFRECIDA POR

Chocolates ^^^ Cafés
P.* Don Carmelo, 26 Teléf. 22 05 91

TOMAS LUIS DE VICTO RIA. (Teléfono 22 00 20).
A las 8. «BEN HUR». (Autorizada para menores).
-'ULTIMO DIA—.

REYES CATOLICOS. (Teléfono 21 31 70). 8 y 10,45. 
«FANTASIAS SEXUALES». (Autorizada para ma
yores de 18 años).

CINEMA CLUB. (Teléfono 21 24 53). 8 y 10,45.
«CABARET». (Autorizada para mayores de 16 años).
BINGOS: ”^

CASINO ABULENSE.—^^Horario, 7,30 tarde a 3 madrugada, 
diario. Vísperas festivos: Horario, 7.30 tarde a 4 madrugada.

HOTEL PALACIO VALDERRABANOS (Junto Catedral) — 
Abierto todos los días de 8 tarde a 3» de la madrugada. 
—Cartones 100 y 200 pesetas.

HOGAR DE AVILA (SALA RECOLETOS). C/ Villanueva, 2. 
Antiguo Frontón Recoletos. Madrid. Abierto todos los días 
de 5 tarde a 3 de la madrugada. Parking en edificio. Magní
fico servicio de Cafetería-Restaurante.

Propinas de
PARA HOY

PRIMERA CADENA
18,15: Carta de ajuste.
18,30: Apertura y presentación.
18,35: Barrio Sésamo.
19,00: Tom y Jerry.
19,15: El cine español: “El más fabuloso golpe del Fart 

West”, de José Antonio de Loma.
21,00: Telediario.—Segunda edición.
21,35: Orquesta de RTVE.
22,35: Grandes relatos. “Penmarric”. Capítulo VIII.
23,30: Ultimas noticias. *
23,50: Buenas noches.
23,53: Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
19,30: Carta de ajuste.
19,45: Presentación y avances.
19,47: Redacción de noche.
20,35: Polideportivo.
21,00: Musical express. Los rebeldes, Micke Cooper y Ramón 

Mutaner.
22,00: Tribuna Internacional.
22,50: Imágenes, programa monográfico dedicado a Eduardo 

Chillida.
23,25: Buenas noches.
23,28: Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMERA CADENA
13,57: Avance telediario.
14,00: Programa regional simultáneo.
14,30: Gente hoy.
15,00: Telediario.
15,35: Gaceta cultural.
15,50: Mirador de los deportes.
16,20: Patrulla especial.
18,35: Barrio Sésamo.
19,05: El gran circo de TVE.
20,05: Doctor en casa. “Mantengan el decoro”.
20,30: El canto de un duro.'
21,00: Telediario.
21,35: Ciudades del mundo. Madrid.
22,35: Grandes relatos. “Penmarric”.
23,30: Ultimas noticias. •

SEGUNDA CADENA
19,47: Redacción de noche.
20,35: Polideportivo.
21,00: Encuentro con las letras.

Efemérides de hoy
1797.—Desde un globo, a una altura de 630 metros, 

desciende en paracaídas el piloto francés Seme- 
rin, a quien se debe la invención del para
caídas.

1811.—En Raiding (Hungría) nace el pianista y com
positor Franz Listz.

1814.—Se promulga la Constitución de Aptzingan, 
primera que tuvo el pueblo mexicano.

1830.—Fecha de la promulgación del primer Código 
Civil boliviano.

1863.—Colocación de la primera piedra de la actual 
Universidad de Barcelona.

1867.—£1 patriota italiano Garibaldi, al frente de sus 
tropas, cruza las fronteras de los Estados 
Pontificios.

1872.—Muerte del literato francés Teófilo Gautier.
1873.—Nace en Chipiona (Cádiz) el escritor Federico 

Oliver, algunas de cuyas obras teatrales obtu
vieron gran éxito en su tiempo.

1882.—Inauguración de las obras del ferrocarril trans- 
pirenáico de Canfranc.

1883.—Se inaugura la Metropolina Opera House de 
Nueva York, con la ópera “Fausto”, de Gounod.

1885.—Dictamen arbitral del Papa León XIIl recono
ciendo el derecho de posesión de España sobre las 
Islas Carolinas, frente a las pretensiones alema
nas.

1898.—En Madrid nace el filólogo y poeta Dámaso 
Alonso.

1917.—Nace en Tokio la actriz cinematográfica nor
teamericana Joan Fontaine.

1945.—Es proclamado Presidente de Venezuela Rómulo 
Betancourt.

1973.—Muerte del violonceslista español Pablo Cassais, 
en Puerto Rico.

________  Mañano ________

OCTUBRE
297-1980-69

Sol: 6,34 a 17,22.-Luna: 17,36 a 5,44 
Luna llena a las 20,52

Cuando quiere no puede, porque cuando 
pudo no quiso. Y así, por un mal querer, per
dió un buen poder.-SAN AGUSTÍN.

JUEVES
Ss. Juan de Capistrano, pb.; Servando y 
Germán, Teodoro, pb.; Giraldo y Graciano, 
mrs.; Ignacio, Severino, Román, Vero, obs; 
Domicio, erm.; Benito, cf.; Oda (Odette), 

vd,; Beato Juan el Bueno, erm.
Misa: De Feria. De S. Juan de Capistrann 

(M. L.).

TELEFONOS DE 
URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Hospital .....................  

y
Cruz Roja Española 
Ambulancias de la 

Dirección Provin
cial de Salud....

Urgencias de la Se
guridad Social ...

ORDEN PUBLICO

221600 E
221400
211084

1 m . 
, »pl' 

iOff 
:ste
mei

221688! dad
■ato

212999 5«'

Policía......................... 091
Comisaría .......... ... 220233
Policía Nacional ... 220199
Guardia Civil .......... 224400
Guardia C. Tráfico... 221888
Policía Municipal ... 211188 
COMUNICACIONES
Telégrafos ............ 222000
R. E. N. F. E.......... 220188
Teléfonos (Informa

ción) ................... 003
Teléfonos (Averías). 002
TAXIS (Paradas)
Plaza Santa Teresa. 211959
Estación.....................  220149
Nocturno........................ 211188
BOMBEROS
Parque ........................ 211080 ‘

En la provincia 1 ;
ARENAS DE SAN PEDRoi <
Guardia Civil .......... 37000<
Ambu’ancias ........... 37004« '
AREVALO 1’
Cruz Roja ................. 3008641 '
Guardia Civil .......... 30001» i
Ambulancias................ 3008811 j
BARCO DE AVILA 1 <
Guardia Civil .......... 3400lOT j
Ambulancias ... ... 340334

y 340221 1
PIEDRAHITA 1
Guardia Civil ........... 360022 j
Ambulancias ............ 36026(1 i

LAS NAVAS DEL ¡
MARQUES *

Guardia Civil ........... 340016 ,
Cruz Roja ... (91) 89701021 i
EL TIEMBLO 1]
Guardia Civil (91) 8610254 ]
Ambulancias... (91) 8610254
CEBREROS <
Guardia Civil (91) 8630006 ‘
CUPON PRO CIEGOS í
Número premiado el día 21 * 

__  686

AMBULANCIAS j

ANTONIO J#ÍH'
Dotadas de radio-teléfono

Telefotios 21.Í220 y 212460'

• Los niños primero. 
Modere su velocMád m 
zonas escolares.

J. Luis Movilla 
Manrique 
MEDICO OCULISTA

Consulta diaria, mañanas 
(excepto sábados) 

Lenfea de contacto
Avda, de PortugaL 8-2.®-B. 

TELEFONO: 21 34 73
AVILA C. S. n? 1

Farmacias en servicio de urgencias

Semana Día Farmacéutico

Miércoles

Jueves

22

23

D. José Gutiérrez García 
(Plaza de la Victoria 10) 

—Teléfono 21 13 li—

D.‘ M.^ Paz Garda Martines 
(Virgen de la Soterraña, 20) 

—Teléfono 22 20 83-
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Arc*>o.^> de San Pedro

Artista polifacética
El movimiento artístico vive 

;n Arenas su época de mayor 
■splendor. Han sido muchas las 
orpresas agradables vividas en 
:ste último año con el descubri- 
niento de gentes de la más va- 
iada condición, que dedica sus 
atos de ocio a dar salida y 
;xteriorizar sus inquietudes. La9>
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1 Congreso Castellano-Leonés de 
Educación Permanente de Adultos

1254
254 Se celebrará en Salamanca del 14 al 16
1004

OS
121'

LA CUESTION DEL PAN
Grande pena y disgusto nos pruduce el tener que 

consignar enérgica protesta por el abuso incalificable 
que se viene soportando en Ayila, con callada pero 
general indignación, en el servicio de un artículo tan 
de primera necesidad como es el pan.

Varias veces hemos alzado nuestras quejas sobre 
la mala calidad del pan que se suministra en una po
blación donde sobra el trigo candeal y en la que 
no es explicable que un día y otro día, a ciencia 
y paciencia de autoridades y consumidores, se distri
buya con el nombre de pan una porción de masa 
incolora, áspera y de mal sabor, en cuya composi
ción será difícil demostrar y convencer que entra el 
trigo como principal ingrediente.

Doloroso es que nuestras quejas, que son eco de 
las de la población entera, no* hayan podido lograr 
la mejora del artículo de indispensable y universal 
necesidad. Acuciados por multitud de lamentaciones que 
insistentemente reclaman el buen servicio de pan de 
trigo, nuevamente elevamos nuestra súplica a la junta 
de economía y a la alcaldía para que se estudie el 
modo de armonizar los intereses de los fabricantes 
de harinas y panaderos con los sacratísimos del pú
blico, que no puede tolerar la mala calidad de su 
principal alimento, pagando a buen precio lo que 
podrá ser todo lo que se quiera, menos pan de trigo.

De no poner el remedio pronto y eficaz no será 
extraño que tuviéramos que vernos en la precisión 
de buscar abastecimiento de pan en Madrid, Valla
dolid o Segovia, donde podríamos hallar pronto y bien 
servido pan de trigo que no se nos quiere facilitar 
en Avila.
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TRIUNFO DE UN PAISANO
La banda militar del Regimiento de España que di

rige nuestro paisano don Enrique Jiménez Vaquero, 
salió, de Lorca a Alhama (Murcia) con motivo de 
las fiestas que se hari celebrado en aquella pobla
ción levantina.

La prensa llegada hoy a nuestra redacción da cuenta 
de haber alcanzado la agrupación musical que diri
ge el maestro Jiménez Vaquero, un resonante triunfo 
en la ejecución de las diversas obras, augurando los 
críticos musicales de los periódicos de Murcia al jo
ven compositor un brillante porvenir, dada la gran 
cultura tanto musical como general que posee don 
Gerardo Jiménez.

EL DIARIO DE AVILA, siempre atento a todo 
aquello que con Avila se relaciona, felicita al joven 
músico mayor del Regimiento de España y se congra
tula de los triunfos que un hijo de Avila viene obte
niendo en tierra extraña.

?

F. Gómez de LieAo
OFTALMOLOGO

Cirwgia Oeviar - Lanfill» 
Consulta do 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo Don Carmelo, 22 - Bajo - Teléfono 22 40 24
(Frente al Parque 4e San Antonio) C. M. n *5

última, por ahora, ha sido Ma
nola García, esposá de ese otro 
artista de la madera llamado 
Antonio S. Fuentes. Casi de chi
ripa me enteré que pintaba y 
mi curiosidad me llevó a su do
micilio para comprobar perso
nalmente cuanto de bueno me 
habían transmitido. Y desde lúe- 

go es un auténtico descubrimien
to.

Su pintura es de una enor
me ingenuidad, dentro de un es
tilo autodidacta muy cerca del 
movimiento “naif’, pero con una 
arrolladora personalidad. Tiene 
un gran sentido de la armonía 
cromática, aunque todavía los 
colores los utiliza muy enteros, 
fundamentalmente pinta el pai
saje y los tipos tradicionales de 
nuestros pueblos, por los que 
deambulaban en un pasado cer
cano. Los trajes regionales y la 
indumentaria, tradicional reviven 
en los cuadros de Manola con 
gran rigor histórico. Refajos, blu
sas, mantones y mandiles pare
cen haber sido confeccionados 
por artesanos de la aguja y el 
hilo.

Otra nota sorprendente es el 
movimiento que imprime a algu
nas de sus composiciones. Tiene 
una, sobre todo, dedicada al re
cuerdo de la antigua capea, muy 
diferente a la actual auténtica- 
mente deliciosa. No es el mo
mento de hacer una crítica en 
profundidad porque para eso es
tán los especialistas (demostra
do sobradamente en nuestra sec
ción Galería). Quiero, sin embar
go, hacer hincapié en la inquie
tud de esta mujer, que ha trans
mitido a sus hijos, por la ar
tesanía. Independientemente de 
algunos escarceos por la madera, 
cosa natural en esta familia de 
artesanos carpinteros, ha reali
zado muchos trabajos en cuero 
consiguiendo notable destreza en 
el repujado del mismo. Las flo
res, coloreadas convenientemen
te, tenían una muy notable ca
lidad artística lo mismo que otras 
composiciones.

Durante los días
de noviembre próximo

14, 15 y 16
del próximo mes de noviembre, 
va a celebrarse, en la vecina 
ciudad de Salamanca, el I Con
greso Castellano-Leonés de Edu
cación* Permanente de Adultos, 
convocado por el Consejo Gene
ral de Castilla-León con la cola
boración de diversos Organismos 
y entidades.

Entre los objetivos generales 
que se pretende con este Con
greso, figura el de analizar la 
situación actual de la Educación 
Permanente de Adultos y los 
factores que intervienen en este 
sector educativo, especialmente 
los relacionados con el sector 
histórico, socio-económico, cul
tural y político. Igualmente, se 
pretende impulsar la necesidad 
de construir un marco perma
nente de organización a nivel 
local y regional, que fomente 
y posibilite encuentros e inter
cambios de información, realiza
ción de actividades y proyectos. 
También se pretende promover 
el desarrollo de programas co
munes y diferenciales, adecuados 
a las necesidades y demandas 
de la Región.

Entre los actos más destacados 
de este Congreso, que cuenta 
con un amplio programa y que 
ierá clausurado por el presidente 
del Consejo General de Castilla 
y León, el domingo, 16 de no
viembre, figuran los siguientes:

Cuando charlaba con la fa
milia Fuentes, me decía que el 
ajuar de sus hijas había sido con
feccionado con las ganancias ob
tenidas vendiendo algunos de es
tos trabajos, se me abrieron las 
ventanas a la esperanza porque 
este puede ser el camino por 
donde puedan conseguir trabajo 
no pocos de nuestros paisanos. 
Si pudiéramos, entre todos, con
seguir los medios suficientes pa
ra enseñar a quienes tengan afi

el viernes, 14, tras la presenta
ción del Congreso a cargo de 
don Ramiro Castro Santama
ría, inspector ponente de Educa
ción Permanente de Adultos de 
Salamanca, habrá una recepción 
en el Ayuntamiento de la Ciu
dad. Posteriormente, don Isidoro 
González Gallego, delegado de 
Educación en Salamanca, diser
tará sobre “La cultura popular 
en Castilla y León”. Don José 
Luis Martín Rodríguez, catedrá
tico de Historia Medieval de la 
Universidad salmantina, hablará 
sobre “Bases históricas de la ac
tual situación castellano-leone
sa”. A las ocho de la tarde se 
celebrará una mesa redonda so
bre “Programa de los partidos 
políticos en la educación perma
nente de adultos” y en la que 
intervendrán representantes de 
los partidos que cuenten con gru
po parlamentario.

La mañana del sábado, día 15,

AulO-UW
Carnets de Conducir 
Turismos y camiones

P/ Santa Teresa, 12 
Teléfono: 21 13 73 

ción las técnicas para esta y 
otras actividades artesanas es po
sible que consiguiéramos despe
jar algunos nubarrones sobre el 
futuro laboral sobre todo de los 
jóvenes. Tenemos al respecto 
nuestras ideas y las desarrollare
mos próximamente. Hay gente 
ya que trabaja en esta direc
ción. ¡Ojalá cristalicen estos bue
nos deseos!

N/NO.
(Foto: ALVARO). ' 

será dedicada a exponer expe
riencias y realizaciones en pro
gramación llevadas a cabo en 
otras regiones y países. Por la 
tarde se desarrollarán dos po
nencias, una sobre ’’Programa
ción en el tercer nivel de Edu
cación Permanente de Adultos” 
y otra acerca de la “Educación 
Permanente de Adultos en Cas
tilla y León”.

El domingo 16, serán expues
tas las previsiones y proyectos 
del Consejo General de Castilla 
y León y del Ministerio de Edu
cación sobre la Educación Per
manente de Adultos y se desa
rrollará la tercera ponencia bajo 
el título de “Bases para un pro
grama de desarrollo de Educa
ción Permanente de Adultos en 
Castilla y León”, para terminar 
con la lectura de das conclusio
nes y clausura por parte del pre
sidente del Consejo General de 
Castilla y León.

La Secretaría del Congreso y 
Comité Organizador del mismo, 
tienen su sede oficial en el Paseo 
de Canalejas, 9 (Delegación de 
Educación) de Salamanca, donde 
habrán de efectuarse las inscrip
ciones antes del 25 de octubre 
mediante la formalización del co
rrespondiente boletín. Las cuotas 
son: para los residentes en Sa
lamanca, 500 pesetas, y para los 
no residentes, 1.000. Para estos 
congresistas, habrá una bolsa 
de viaje a cargo del ICE de 
Salamanca.
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H1! mniilas
Protegidos Grupo I, expediente AV-GI-7114/75 

Autorización Vento núm. 2/80
Información en obra:
C/ Jesús del Gran Poder. Frente al Hospital 

Promociona: CONSTRUCCIONES ACERO, S.L.

Actualidad internacional

Promulgada nueva Constitución 
chilena, ratificada en Referéndum

Su tienda de Alta Fidelidad 
rainu n. u.

SANYO VIETA
FISHER BOSE
MARANTZ LUKMAN
DUAL TEAC

SERVICIO TECNICO GARANTIZADO PARA 
SU MONTAJE Y REPARACION

Consulte precios. Grandes facilidades. 
Avda. José Antonio, 15. Teléfono 22 33 33. 
AVILA.

El presidente Augusto Pi
nochet en breve ceremonia 
efectuada en la sede del Go
bierno, firmó ayer el decreto 
que ordena la promulgación 
de la nueva Constitución chi
lena, cuyo texto fue ratifica
do por el Referéndum del 11 
de septiembre pasado.

El decreto supremo lleva 
además las firmas del minis
tro del Interior, Sergio Fer
nández y de la ministro de 
Justicia, Mónica Madariaga 
Gutiérrez.

La referida disposición, or
dena la promulgación de la 
nueva Carta política que en
trará a regir a partir del 11 
de marzo de 1981.

En la ceremonia estuvieron 
presentes los miembros de la 
Junta de Gobierno, ministros 
de Estado, Cuerpo de gene
rales y almirantes y otras au
toridades de Gobierno.

ARABIA SAUDI AUMENTA 
SU PRODUCCION DE 

PETROLEO

Arabia Saudí ha aumentado 
ya su producción de crudo 
«en la medida que nosotros 
juzgamos necesaria», declaró 
en Nueva York el embajador 
saudí en los Estados Unidos, 
Jeque Faisal Alhegelan.

El embajador no especificó 
en qué cuantidad concreta ha 
aumentado la producción sau
dí, pero afirmaciones anterio
res del Gobierno de Riad In
ducen a pensar que la cuan
tía es de un millón de barri
les por día.

El aumento de la produc
ción saudí obedece al deseo 
de paliar en lo posible la re
ducción de la extracción de 
crudos impuesta por la gue
rra irano-irakí.

LA MEDIACION DE VARIOS 
JEFES DE ESTADOS ISLAMI

COS, ACEPTADA POR 
JOMEINI

Un mes después del desen
cadenamiento de la guerra 
entre Irak e Irán, los comba
tes siguen en torno a las ase
diadas ciudades de Abadan y 
Jorranshar. Mientras tanto, se 
comienza a vislumbrar una 
posible mediación en el con
flicto, pues el «ayatollah» Jo- 
meinl ha aceptado, en princi
pio, 1a mediación de un Co
mité de Jefes de Estado is
lámicos que pudiera llevar a 
cabo una misión de «buenos 
oficios» entre Teherán y Bag
dad.

Por último, por lo que res
pecta al tema de los rehenes. 

vital para las aspiraciones de 
Carter a ser reelegido, hoy 
puede ser una jornada clave, 
puesto que el Parlamento ira
ní va a discutir las condicio
nes para su puesta en liber
tad.

PESQUERO ESPAÑOL CAPTU- 
RADO POR PATRULLERAS 

NORTEAMERICANAS

El pesquero de arrastre es
pañol «Isla Esperanza» ha si
do abordado y capturado por 
una patrullera del Servicio 
norteamericano de Guarda
costas, a unas 70 millas a! 
sudeste de Cabo Mayo, Nue
va Jersey.

Inspeccionado el pesquero 
español, que tiene una tripu
lación de diecinueve hombres, 
se descubrió que el «Isla Es
peranza» no había registrado 
oficialmente alrededor del 57 
por ciento de su captura, es 
decir, unas dieciséis tonela
das de calamar, en contrapo
sición de la Ley de Adminis
tración y Conservación de 
Pesquerías de 1976.
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Descubra las ventajas 
DEL NUEVO LAND-ROVER

Motor de 4 cilindros con cigüeñal de 5 apoyos.
Este cambio sustancial de pasar de 

3 a 5 apoyos, supone una gran mejora en las. 
condiciones de trabajo del motor 

proporcionándole mayor durabilidad y 
disminuyendo al mismo tiempo las vibraciones 

y el nivel sonoro en el vehículo.

Nuevo retén de cigüeñal.

Capó de nuevo diseña
En toda su gama.

Distribución por engranaje.
Mejora sensiblemente la fiabilidad del 

sistema de distribución.

Puertas con cristales descendentes.
En los modelos especiales. .

Las diferencias entre el Land Rover 
Santana tradicional y el nuevo Land Rover 
Santana no se ven a simple vista, pero se 
sienten, se disfrutan y se agradecen. Son unas 
ventajas, que añadidas a la dureza, calidad 
y versatilidad del Land Rover Santana, se 
traducen en una mayor durabilidad, confort 
y rentabilidad.

Estas y otras mejoras de las que podrá 
informarle el Concesionario de su provincia, 
hacen del Nuevo Land Rover Santana 

un vehículo excepcional.

Land Rover Santana
abre caminos.

/

9 SANTANA
r recomienda 

lubricantes
ERTOIL i'i
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Actualidad nacional
i Trescientos policías piden en Barcelona la dimisión del ministro del Interior

El Sindicato de Policía 
busca ahora apoyo en 
los partidos políticos 

de izquierda
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Trescientos inspectores de 
Policía reunidos en Barcelo
na han pedido la dimisión del 
ministro del Interior, señor 
Rosón, y aprobado diversas 
acciones reivindicativas como 
protesta por sus sanciones 
impuesta^ a varios funciona
rios. Las sanciones decreta
das contra el presidente del 
Sindicato Profesional del 
Cuerpo Superior de Policía de 
Cataluña, Antonio Galiano, y 
el vicepresidente, Manuel 
García, han venido a sumarse 
a las suspensiones de empleo 
y sueldo de que ya habían si
do objeto otros cinco inspec
tores, entre ellos el propio 
presidente nacional.

POSIBLE CASTIGO 
EJEMPLAR

I
Todo hace suponer, pues, 
que el Ministerio del Interior 
está dispuesto a dar un cas
tigo ejemplar a los «inspira- 
dores» del movimiento de 

Pfotesta policial que hacía te
mer un conflicto generalizado

APARTAMENTOS ,
Parquet-Agua caliente L 

C/ N'tra. Sra. de Sonsoles

Í/íaterndiicas
Cualquier nivel, Grupo 
especial, 3.” de Magiste
rio para exámenes de 
febrero. Experiencia. 
Gran Capitán, 5, 2.".

Teléfono 24 00 79

en toda España. De momento 
parece ser que el tema ha 
sido amortiguado,

CUENTAN CON EL APOYO 
COMUNISTA Y SOCIALISTA

Los portavoces sindicales 
afirman que cuentan con el 
apoyo del secretario general 
del Partido Comunista, señor 
Carrillo, y hoy mismo habla
rán con el del Partido Socia
lista Obrero Español, Felipe 
González, para conseguír su 
solidaridad. En este orden de 
cosas, fuentes del PCE han 
informado que, tras conocer 
con detalle los acontecimien
tos del conflicto policial, el 
grupo parlamentario comu
nista presentará hoy miérco
les una proposición no de ley 
ante el Congreso para solici
tar el levantamiento de todas 
las sanciones «impuestas con 
motivo de actuaciones sindi
cales», la reapertura de los 
locales sociales clausurados, 
la reposición del jefe de la 
Comisaría del Distrito de Re
tiro y la anulación de todas 
las instrucciones del Ministe
rio del Interior que puedan 
significar una limitación del 
derecho de reunión.

ENTREVISTAS DE SUAREZ 
CON EL PRESIDENTE DEL 

PARLAMENTO VASCO Y EL 
SECRETARIO GENERAL DEL

P. S. A.
El presidente del Gobierno, 

Adolfo Suárez, se entrevista 
hoy con el presidente del Par
lamento Vasco, Juan José 
Pujana, y con el secretario 
general del P. S. A., Alejan
dro Rojas Marcos.

Durante la estancia del se
ñor Pujana en Madrid, que se 
prolongará hasta mañana, jue
ves, se entrevistará también 
con los presidentes del Con
greso y del Senado, y con el 
presidente del Tribunal Supre
mo de Justicia.

La entrevista del presidente 
con el líder andalucista tiene 
por objeto ' ultimar algunos 
aspectos relativos al desblo
queo de la autonomía anda
luza.

LOS SUBSECRETARIOS 
ESTUDIAN DIVERSAS TRANS- 
FERENCIAS A COMUNIDADES 

AUTONOMAS

La Comisión General de 
Subsecretarios, que se ha re
unido hoy, estudia diversas 
transferencias en distintas 
materias al Consejo del País 
Valenciano, a la Generalidad 
de Cataluña, a la Junta de 
Andalucía, a la Junta de Ga
licia y al Consejo Regional de 
Murcia, según informaron a 
«Efe» fuentes autorizadas.

Asimismo, en el orden del 
día de la reunión, figura una

autorización para establecer 
sucursal en España por parte 
del Banco di Roma, con ad

quisición de un inmueble por 
importe de 750 millones de 
pesetas.

Excnia. Diputación Provincial 
de Avila

Centro Asociado de la Universidad 
Nacional de Educación a Distancia 

en Avila

Se pone en conocimiento de todos los alum
nos que con fecha 21 de octubre de 1980, se 
han trasladado las instalaciones del Centro 
Asociado al

[olegio Hañonal “El Milla"
C/ VALLADOLID, S/N.

SEAT - AVILA
CARRETERA AVILA-MADRID, S/N.

TELEFONOS: 22 07 21 - 22 04 66 - AVILA

Prepare su coche para el 
Invierna en SEAT - Avila

Cuide su seguridad y 
la de su vehículo

Campaña invierno en SEAT

Antes de que suban de precio 
FORD SE LO PONE FACIL

EHonéSlilOl JUANITO

Su <%?</ Fiesta
Por 67.p Ptos. 

de entrado
Y Monsuilidides 
* do Í5.667 Pfs, 

YA MATRICULADO j
HOY inta pille ler suyo

AVILAUTO, S. L.
CarnIera de Valladolid. Km. 1*300 Telil. 2218 62

AVILA

>M Segundo, 17 — Teléfono: 21 28 30 — AVILA

Revisiones de seguridad FORD del 1 al 15 de 
Noviembre. Para todos los coches de ¿todas 
las marcas. Pídanos día y hpra,
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Accione, tercianas “Y supliquéla fuese mi Madre"
Dice Selgas; «Que no hay 

mujer que no se crea agra
ciada, que no hay un niño 
que no se crea hombre y 
que no hay hombre que no 
se crea Dios». Este excer 
tricismo se marca sobre 
todo en nuestros días, al ai
re de la «soberbia de la vi
da», que entraña siempre el 
irresponsable libertinaje, 
que por no reconocer fron
teras, no reconoce siquiera 
las de la esclavitud que le 
cautiva, dándose la parado
ja de que el hombre, a fuer 

LA BUENA NUEVA DE CADA DIA

Por Fernán Dodet

DIVISION POR CAUSA DE LA VERDAD 
(Jueves de la semana veintinueve)

\ «He venido a traer fuego sobre
’ la tierra y ¡cuánto desearía que
<' ya ^estuviera encendido! Con un 
(' bautismo tengo que ser bautizado 
,1 y ¡qué angustiado estoy hasta que

1 se cumpla! ¿Pensáis que he venido 
’ para dar paz a la tierra? No, os
’' lo aseguro, sino división. Porque 
(' desde ahora habrá cinco en una 
1 casa y estarán divididos; tres con-

, tra dos, y dos contra tres; esta
rán divididos el padre contra el 

' hijo, y el hijo contra el padre;
i' la madre contra la hija y la hi-
1 Ja contra la madre; la suegra con-

tra la nuera y la nuera contra la 
suegra».

' (Lucas, 12, 49-53).

1' Las palabras de Cristo son contunden- 
(' tes y claras. Si en su momento pu- 
,1 dieron parecer extrañas, pronunciadas 

, por un hombre que rehusó la violencia 
' en todas sus formas, hoy nos parecen 

meridianamente claras. Porque la divi- 
(' sión que ha establecido Cristo es por 
,1 causa de la verdad y por causa de la 

, fidelidad a esa verdad: un verdadero 
creyente^ un verdadero discípulo de Je- 
sús, que ha puesto como principal punto 

' de mira, de atención y de intención, 
1 la voluntad del Padre celestial, tiene 
, que verse obligado muchas veces a en

frentarse a sus amigos, a sus parientes 
y familiares, incluso a sus propios padres, 

' cuando los parientes, amigos y familia- 
• res quieran estorbarle su fidelidad a la 
1 Palabra y a la voluntad de Dios.
, Eso es lo que quiere señalar Jesús. 

Esa es la división que él anuncia con

sus palabras. Cualquiera que le sea fiel 
se verá enfrentado a los de su casa y 
a todos sus familiares.

Esta situación tiene muy particular 
vigencia hoy entre nosotros. Estábamos 
acostumbrados a que todos fuéramos 
católicos, apostólicos y romanos. Nadie 
dudaba en casa de que todos los miem
bros de la familia lueran católicos. Se 
podía incluso reclamar a un hijo la 
asistencia a la misa dominical, con el 
derecho de ser atendido. Y por cues
tión de religión o de moral no podían 
esperarse protestas o enfrentamientos, 
cuando todos sabíamos que era la reli
gión oficial, confesada y aceptada, cons
ciente o inconscientemente, por todos. 
Pero hoy esa utopía feliz, si realmente 
lo fue alguna vez, se ha desvanecido. 
Aún con su protección oficial y todo, 
la religión católica no es la única reco
nocida. La ley no perniite coacción, y 
ello es justo, en materia religiosa. El 
Vaticano II mismo reconoce y defiende 
la libertad religiosa, la libertad de los 
individuos a profesar cualquier religión 
y manifestar cualquier creencia... De
bemos irnos acostumbrando a este nuevo 
estilo. Y, como del comportamiento re
ligioso ha de deducirse distinto com
portamiento moral, pueden esperarse di
visiones y disgustos familiares.

No en vano se recomienda a los novios 
que, entre los temas a tratar con se
riedad en el noviazgo, discutan el tema 
religioso, ya que la divergencia de re
ligion ha de crear muchos y profundos 
problemas a la familia.

Una situación así la 'vivieron los pri
meros cristianos y muchos se vieron 
obligados a dejar a su padre, a su ma
dre y a toda su parentela.

1 OT VI O A E EQUIPAMIENTOg \^ O 1 T LOni para comercios
MOSTRADORES 

VITRINAS 
ESTANTERIAS 

GONDOLAS 
EXPOSITORES 
CREMALLERAS

MONTAMOS TODA CLASE 
DE COMERCIOS

üomflk ROGELIO ALONSO PIDA PRESUPUESTO
1 San Segundo, 26. Teléf. 21 18 74. AVILA SIN COMPROMISO

de libre, se hace libertino y 
a fuer de libertino, acaba 
esclavo de las pasiones, a 
las que sirve y que le infra- 
Ihumanizan. Pobres droga
dictos, prueba fehaciente de 
tan lastimoso proceso. La 
aspiración del hombre a la 
superación forma parte de 
su tendencia natural a la 
verdad, a la perfección, al 
bien, a la belleza, a la feli
cidad, que todos los días 
descubre en el grandioso li
bro de la creación entera y 
en ese microcosmos, que es 

él mismo, cuando con mi
rada limpia se contempla 
en serena y profunda intros
pección. Elevándose sobre 
los bajos fondos lo descu
bría en, sí mismo San Agus
tín, cuando decía: «Nos has 
hecho para Tt Señor y 
nuestro corazón está in
quieto hasta que descanse 
en Ti».

Agraciada o no, ningtm 
hombre normal cambiaría 
a su madre por ninguna 
otra después de conocería, 
porque transpasando los 

velos de la carne descubre 
en ella la arrebatadora be
lleza del más verdadero e 
intenso amor, que para él 
Se encierra en aquel cora, 
zón, que dio palpitar al su
yo. Nadie, de nosotros, ha 
podido escoger a su madre, 
ni la ha podido dotar y en
riquecer de gracias y de do
nes a su antojo; pero iv 
que lo hubiéramos podido 
realizar, siempre hubiera si
do algo limitado, perfectible 
quizás hasta desordenado ; 
deficiente, como son las ta
ras que arrastramos como 
triste herencia del pecado 
original.

Sólo ha habido un hombre, 
Hombre con mayúsculas, 
tan grande, que llega hasta 
el solio de Dios, que ha po
dido escoger a su Madre, el 
Hombre-Dios y que con sa
biduría y poder infinitos, 
ha podido engrandecería, 
hermosearía, colmaría de 
sus mejores gracias y dones, 
con criterios inmensamente 
distantes de los nuestros. Y 
así la preservó del pecado, 
que es el único mal propia
mente dicho, ya que de él, 
sólo indirectamente, por la 
contribución y la humildad 
se puede sacar el bien de 
la conversión, mediante 
la gracia de Dios. ¿De ver
dad, nosotros, los hombres 
y el mundo que nos rodea 
consideramos fl pecado co
mo un mal y como el mal 
más grande y como el único 
mal? Para evadirse de él el 
mundo de hoy le niega, co
mo si la ciega pasión, que 
a ello le lleva, pudiera bo
rrar la ley divina, a la que 
la conciencia humana ha de 
ajustarse. Y no sólo la pre
servó del pecado, único ver
dadero mal, sino que la en
riqueció de gracia, en pleni
tud inefable, que es el ma
yor de todos los bienes 
creados. Y así la hizo no 
sólo Inmaculada sino pura 
y santísima, toda hermosa 
y sin mancha. Dios no esco
gió a ninguna famosa ma
trona romana, ni siguió los 
criterios de los hombres y 
del mundo, miró la humi
llación, «la bajeza de su 
sierva, de su esclava», por 
eso «desde ahora me felici
tarán todas las generacio
nes, porque el Poderoso ha 
hecho obras grandes por 
mí». Suele decirse con fre
cuencia, que Santa Teresa 
ha sido la mujer más ^an
de después de la Virgen 
Santísima. Todo es poco pa
ra alabar a nuestra Santa, 
pero, dejando las cosas al 
juicio de Dios, la verdad es 
que ha sido el Señor mismo, 
con sus gracias y favores el 
que también ha proclama
do sus grandezas. Y yo qui
siera saber encarecer en es
tas líneas la fervientísima

devoción de la Santa a la 
Santísima Virgen, desde su 
misma cuna, «con el cuida
do, que mi madre tenía de 
hacemos rezar y ponemos 
en ser devotos de Nuestra 
Señora», que nos dice en las 
primeras líneas de su pre
ciosa «Vida». Y no por sa
bida, voy a dejar de con
signar su entrega filial a la 
Virgen de la Caridad, en
tonces en la ermita de San 
Lázaro: «Acuérdome que 
cuando murió mi madre, 
quedé yo de edad de doce 
años, poco menos. Como yo 
comencé a entender lo que 
había perdido, afligida fui- 
me a una imagen de Nues
tra Señora y supliquéla fue
se mi madre, con muchas 
lágrimas. Paréceme que, 
aunque se hizo con simple
za, que me ha valido; por
que conocidamente he ha
llado a esta Virgen sobera
na en cuanto me he enco
mendado a Ella y, en tm, 
me ha tornado a sí». Qué 
puede nadie poner ni quitar 
a confesión tan humilde y 
sincera, hecha con tanta 
sencillez y encantador esti
lo. De esta raíz broto el ár
bol gigantesco de su sánti- 
dad y de su devoción ma
ñana, coincidente con Cl 
providencial mensaje de Fá
tima en nuestros días, ins
tándonos al rezo del Rosa
rio, «del que mí madre, nos 
dice, era muy devota, y an
sí nos hacía/serlo», e insis
tiendo igualmente en el Esca 
pulario del Carmen, la Vir
gen lábaro y tesera de su 
ínclita Orden de la que, des
pués de la Virgen ella es 
Madre y Reformadora. De
jemos para mejor ocasión, 
el espigar lindezas acerca 
de la Virgen, en sus obras y 
cerremos esta página con 
dos espectáculos que en 
Avila podemos contemplar 
todos los días. El de la Vir
gen de la Caridad) en su ve
nerada imagen en la Cate
dral y que como. Madre y 
Maestra de la Santa, que 
dice el pueblo, preside con 
ella la procesión de su fies
ta y la visión que la Santa 
describe en el capítulo 33,14 
de la Vida y que nos recuer
da constantemente el her
moso retablo principal de 
su casa natal y el conocido 
cuadro de la iglesia de-San
to Tomás donde según la 
Santa tuvo lugar la visión.

MARIANO A. TABERNA

ELADIO VALLEJO
TECNICO RADIO TV.
SERVICIO OFICIAL 
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BLAUPUNKT - ELBE 

C/ Padre Victoriano, 11, 
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José Gordo - Moreno
OFTALMOLOGO
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Nueva serie para el Primer Programa:

”E1 español y los siete 

pecados capitales”

Basada en la obra original de 
Femando Díaz-Plaja

“LOS PARASITOS”

Pasado mañana, inicia su
emisión semanal —los vier
nes— en horario de noche, 
de nueve y media a diez y 
media, por el Primer Pro
grama, la serie “El español 
y los siete pecados capitales”, 
basada en la obra original 
de Fernando Díaz-Plaja, es 
una producción de Eco Films, 
S. A., para Televisión Espa
ñola que consta de siete ca
pítulos de cuarenta minutos 
de duración cada uno y fil
mados en color, que ha sido 
dirigido por José María For
qué sobre una versión pa
ra televisión de Juan Miguel 
Lamet.

La serie, en cada episodio 
estudia, desarrolla, comenta, 
critica, apostilla y, sobre to
do, reflexiona sobre la rela
ción entre el español y los 
siete pecados capitales.

Para presentar todo ello 
se ha trazado el esquema de 
una conferencia en la que 
el orador va ilutrando lo que 
dice con ejemplos que, a su 
vez, se convierten en relato 
dramatizado. Junto a ésta ex- 
Eosición hay, además, una 

istoria paralela y personal 
entre el “conferenciante” y 
el director del centro cultu
ral donde se celebran las con
ferencias. Amigos desde pe
queños son, ahora, antago
nistas en muchas cuestiones 
y protagonistas de grandes 
desavenencias, enfrentándose 
de continuo.

apariciones o papeles 
ferentes capítulos, un 
reparto.

SINOPSIS

en di- 
amplio ,

Don Marcelino Fernández 
Carballo es el narrador u 
orador, figura necesaria para 
que haga hincapié en los deta
lles y circunstancias en que 
el autor va apoyando el dis
currir de las ideas. Don Mar-‘

celino es políglota humilde y 
cordial, enciclopédico margi
nado; hombre bueno y sa
bio que, a veces, fustiga con 
la grandilocuencia de los vie
jos predicadores, y en otras 
ocasiones susurra, convincen
te y certero, con el ingenio 
cazurro del pastor o del bo
ticario.

Don Marcelino ha sido 
contratado para dictar siete 
conferencias que sobre el te
ma general de “El español 
y los siete pecados capitales”, 
va desgranando en un rancio 
y vetusto Ateneo Cultural que 
dirige su amigo y compañero 
Margallo. Son éstos dos per- 

. sonajes las figuras centrales 
de la serie y a los que han 
dado vida Juanjo Menéndez 
y Jesús Puente.

A las conferencias de don 
Marcelino nadie o casi nadie 
acude, claro es, si hacemos 
salvedad de sus incondiciona
les, los aburridos empeder
nidos, alguna pareja ae no-' 
vios que no tiene otra cosa 
mejor que hacer y, quizás, 
los tránsfugas del bar o la 
biblioteca.

A través de estas conferen
cias, de los sinsabores del 
propio don Marcelino para 
conseguir más asistentes, de 
las discusiones y mutuos co
loquios, especialmente cuan
do interviene don Miguel el , 
musicólogo o don Pascual, 
el anticuario, van transcu
rriendo las peripecias narra
das en la obra de Díaz-Plaja.

Como intérpretes principa
les y personajes fijos están 
Juanjo Menéndez, Jesús 
Puente y Rafael Alonso y 
junto a ellos, en esporádicas

TEL.EIMOTICIA

SANTIAGO VAZQUEZ; 
MUCHOS PROYECTOS

Festival In- 
Televisión 

’ 1970'. Ese

película” en el 
ternacional de 
“Praga de Oro

Los parásitos", en Festivo! TV

El próximo 15 de noviem-

NUEVA SECCION EN 
“625 LINEAS”

Santiago Peláez, el director

El programa de Festival 
TV previsto para el domin-. 
go 26 de octubre comenda»' 
rá, como siempre, con un 
coloquio en el que tomarán 
parte la actriz inglesa Chris^ 
tiñe Hargreaves y el realiza
dor y autor dramático es
pañol Alfredo Castellón y se
guirá con la proyección del 
programa de la BBC “Los 
parásitos”, un dramático ba
sado en un hecho real od^ 
rrido durante los actos cem- 
memorativos del veinticuatro 
aniversario de la coronación 
de Isabel II de Inglaterra.

Interpretada por Christine 
Hargreaves, escrita por Jim 
Allen y producida por Tony 
Garnett, fue galardonada con 
los premios al “mejor guión” 
y el de la prensa “a la mejor 

Dyango, representará a España 
en el Festival de la OTI

bre, Dyango representará a 
España con la canción “Que
rer y perder” en el Festival 
de la OTI. “Me quedé com
pletamente sorprendido”, dice 
Dyango, “pero, sin embargo, 
no me causó una excesiva 
sorpresa ya que tenía un gran 
presentimiento”.

Dyango resultó elegido des
pués de una fuerte lucha con 
el cantante José Vélez: “Lo 
siento por mi compañero, pe
ro tengo una gran ilusión 
de participar en este festival, 
al que considero el más im
portante de los que actual
mente existen. Si me dieran 
a elegir entre Eurovisión u 
OTI, me quedaba con éste 
último”. Dyango, como todos 
los cantantes, está ilusionado; 
su sueño sería ganar, aunque 
como él dice: “Me conforma
ría con estar entre los tres 
primeros”.

mismo año consiguió, tam
bién, el Prix Italia, f

Basada, como señalábamos 
anteriormente, en un hecho 
real ocurrido durante el “Sil- 
ver Jubilee”, narra un reta
zo de la vida de Pauline, una 
mujer joven, con cuatro hi
jos, la mayor de las cuales 
es subnormal, que ha sido 
abandonada por su marido 
y vive de los fondos de la 
asistencia pública. Estos in
gresos, de los que depende 
su vida y la de su familia, 
se ven drásticamente dismi
nuidos debido a las medidas 
de austeridad aplicadas. Pau
line se enfrenta a una deses
perada y desolada batalla con 
los impedimentos y tecnicis
mos burocráticos.

La gran fuerza de éste dra- • 

de “625 lineas”, ha creado una 
nueva sección. Se trata de un 
“poutpourry” de noticias que 
irán ilustradas, en lugar de la 
tradicional foto, con dibujos 
que, en directo, según la noti
cia se vaya narrando, la pin
tora Marga Suárez, irá repro
duciendo y creando.

Marga Suárez estrena, por 
tanto, sección aunque no es 
nueva en eso de salir en la 
“tele”, ya que sus exposicio
nes han sido mostradas en 
distintos programas cultura
les.

A Marga le hace mucha 
ilusión este nuevo trabajo que 
entraña mucho riesgo para 
ella: “Estamos de prueba, lo 
que quiere decir que no sa
bemos si este nuevo método 
será viable o no en un fu
turo. Lo que sí es cierto es 
que es una buena oportuni
dad para mí, porque la tele
visión no deja de ser una 
estupenda catapulta de lanza
miento y más para los pin
tores jóvenes como yo”. 

mático, aparte de la realidad 
de los hechos, se la da la 
actuación de una joven mon
gólica —Paula McDonagh— 
que interpreta el papel de la 
hija subnormal de Pauline, 
y la admirable dirección que 
sobre todos los intérpretes 
puso Roland Joffe.

La joven mongólica es la 
auténtica protagonista de éste 
documento y su trabajo de 
interpretación es realmente 
impresionante, de ahí la la
bor desarrollada por el direc
tor que se extiende, también 
a la actriz Christine Hargrea
ves a la que hizo que im
provisara buena parte de su 
papel.

“Los parásitos”, cuando se 
emitió en Gran Bretaña, tuvo 
una extraordinaria acogida 
por parte de la audiencia in
glesa, causando un gran im
pacto.

“Un mundo para ellos” 
cambia de día de emisión. 
Este hecho, le tiene a su di
rector, Santiago Vázquez, un 
tanto desconcertado: “Lo ma
lo de cambiar de día es que 
el público que habitualmen
te te sigue, se despista un 
poco; por eso me resultan 
un tanto incómodos los tras
lados”.

A pesar de ello, Santiago 
está satisfecho de la marcha 
del programa: .“Me gustaría, 
de aquí a unos meses, hacer 
unas cuantas modificaciones, 
sobre todo, en el campo de 
la participación, ya que quie
ro que, en un futuro, sea mu
cho más activa. Pero, sí, es
toy contento de la respues
ta popular que tenemos. La 
prueba está en que recibimos 
a la semana cientos de cartas 
con sugerencias y pregun
tas...”
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Fue rechazada la 'moción sobre organización munidpar 
presentada por el concejal comunista y continúa debatién
dose la '^moción de censura^^ socialista

A las doce de la noche de 
ayer, de acuerdo con lo que 
marca la Ley, se suspendió el 
Pleno Extraordinario del Ayun
tamiento de Avila, que se reanu
dará a las ocho de esta tarde. 
Pleno que consta de diez puntos 
del orden del día, entre los cua
les destacan las mociones sobre 
“organización municipal”, pre
sentada por el representante del 
Partido Comunista y la de “cen
sura”, que presentó el Partido 
Socialista, basada en los puntos 
que ya dimos a conocer.

La expectación existente en 
torno a este Pleno, en el que 
se pide, por socialistas y cornil 
nistas, la dimisión del alcalde 
de la ciudad, fue grande, como 

lo demuestra el numeroso pú
blico (}ue llenaba tanto el salón 
de sesiones, como otras depen
dencias anexas de la Casa Con
sistorial.

Y si la expectación era gran
de, también fue grande la sor- 
[iresa, ya que todos conocíamos 
a existencia de la “moción de 

censura” de los socialistas, pero 
no sabíamos que la “moción de 
organización municipal” era otra 
censura a la gestión del alcalde 
y de la Corporación, con varios 
puntos comunes las dos.

Y como estos puntos son los 
que consideramos de más inte
rés, en el Pleno Municipal de 
ayer que continuará hoy, a ellos 
vamos a tratar la siguiente in
formación, con todo lo oído en 
la sesión, por parte de nuestros 
municipes. El resto del orden 
del día ya lo trataremos en otra 
ocasión.

MOCION SOBRE 
ORGANIZACION 

MUNICIPAL

Bajo este título el concejal 
Mauricio Velayos Fraile presentó 
una moción al Ayuntamiento 
abulense, que fue leída por el 
secretario de la Corporación, don 
Saturnino Casillas Candeleda, y 
que luego fue justificada por el 
propio autor de la misma.. Es
ta moción sobre organización 
municipal fue presentada, como 
dijo el señor Velayos Fraile, por 
el interés que le merecen los pro
blemas de Avila y se basa en 
los siguientes puntos' Dedicación 
exclusiva del alcalde; elaboración 
de un nuevo plan de actuación 
municipal, negociado por las tres 

fuerzas políticas existentes en 
el Ayuntamiento; vuelta a las 
tareas de gobierno municipal de 
los concejales del Partido So
cialista; reestructuración de las 
Comisiones Informativas; füa- 
ción de tiempo a los delegados 
de los servicios en los mismos; 
fijación del número de reuniones 
de las Comisiones informativas; 
participación de los tres grupos 
políticos en la Permanente y reu
nión con los mandos del funcio
nariado, para dejar claras las 
competencias de cada uno.
“NO HAGAMOS MEJORES A 

LAS ANTERIORES 
CORPORACIONES”

Una vez expuesta por el secre

tario la Moción hizo uso de la 
palabra el señor Velayos Fraile, 
3uien manifestó que la gestión 

e la actual Corporación es mala 
en algunos casos y pésima en 
otros y, cuando accedieron al 
Ayuntamiento, se propusieron, 
dijo, no hacer mejores a las 
anteriores. Continuó con sus ata
ques a la UCD, como mayori
taria en la Corporación de la 
que dijo no se podía esperar 
más, aunque no se esperaba em
peoraran la situación, como ha 
ocurrido. Más adelante manifes
tó que si UCD tiene culpa, por 
ser mayoría, ellos —PSOE y 
PCE— también tienen su parte.

Añadió que Iq situación se está 
deteriorando grave y rápidamen
te y de ello es consciente el pue
blo de Avila. Por estas razones 
pide que se aprueben los siete 
puntos de que consta su mo
ción, algunos de los cuales desa
rrolló más adelante.

De la dedicación del alcalde, 
dijo el señor Velayos, está por 
debajo del mínimo deseable; del 
Plan de actuación municipal se
ñaló que no se ha cumplido 
y era para un añó, por lo que 
habría que hacer otro, negociado 
por los tres partidos, en bien 
de la ciudad, y para ello, es ne
cesaria la vuelta a sus tareas 
de los representantes socialistas; 
de la reestructuración de las dele; 
gaciones entre uñas y otras.

Sobre las Comisiones Infor- 
niativas manifestó que, por ejem
plo, la de Hacienda no se reunía, 
desde la aprobación de los Pre
supuestos y se aprueban, conti

nuamente, gastos por la Perma
nente, sin que la Comisión de 
Hacienda diga nada. También 
habló, en lo referido a esta Co- 
niisión, de los 106 millones de 
pesetas que están sin cobrar por 
el Ayuntamiento y de los gastos 
ocasionados con motivo del viaje 
a la Argentina, para entregar la 
Medalla a Sánchez Albornoz. 
Gastos que no están justificados 
al pueblo, como tampoco el de
sarrollo de los actos realizados.

EL PUEBLO DE AVILA NO 
SE ENTERA DE LAS 

FIESTAS

Acerca de la Comisión de Ac
ción Ciudadana dijo que apenas 

se reúne y por ello los problemas 
existentes se plantean a los téc
nicos y a los funcionarios, no 
a la Comisión, que, volvió a se
ñalar, no ha puesto en mar
cha el plan de Actuación Muni
cipal. Las otras Comisiones, se
ñaló el concejal comunista, no 
se reúnen normalmente y los re
sultados los tenemos á la vista, 
la situación desastrosa actual de 
la ciudad.

En cuanto a las fiestas que 
se programan, dijo, no sirven pa
ra atraer a los visitantes, pero 
tampoco para losabulenses,yaque 
el pueblo de Avila no se entera 
de que existen. Saben que le cues
tan dinero, pero no se entera 
de las mismas.

Acerca del Tráfico dijo que es
taba en la misma situación de 
caos o peor que en otras ciudades 
y preguntó el destino que tiene 
el poco dinero ingresado por el 
impuesto de circulación, ya que, 
según él, no se invierte en solu
cionar temas de tráfico.

Sobre la participación de las 
tres fuerzas políticas del Ayun
tamiento en la Permanente,,ma
nifestó que lo consideraba nece
sario, para el bien de Avila y 
sobre el funcionariado habló de 
la mala organización que tiene 
en la actualidad.

Finalizó esta su intervención di
ciendo que el pueblo puede estar 
despolitizado, no informado, pe
ro se entera de la no gestión 
del Ayuntamiento. Tenemos la 
obligación de votar sí a esta mo
ción, por el bien de Avila.

INTERVENCION DEL 
PORTAVOZ DE UCD

A continuación pidió la pala
bra el portavoz de UCD, Daniel 
de Fernando, quien señaló que 
no sabía si la moción del PCE 
era parte de la del PSOE, co
nocida por los medios informati
vos. Luego señaló que no pueden 
estar los tres Partidos en la Per
manente, porque está legislado 
así y ellos no pueden cambiar 
la ley. Del plan de actuación 
municipal hizo hincapié en que 
no era de UCD, sino también 
del PCE, que lo aprobó des
pués de incluir unas enmiendas 
eri el tema de Sanidad, presenta
das por el señor Velayos.

Sobre la vuelta de los socia
listas dijo el portavoz centrista 
que “siempre hemos dicho que 
las puertas están abiertas y son 
ellos los que tienen que deci
dir su vuelta”. También dijo que 
había que dejar de hablar de 

" política, horas y horas, y dedi
car estas a trabajar por Avila. 
En cuanto a las reuniones de 
las Comisiones, le contestó, él 
como miembro de varias de ellas, 
podía pedir reuniones cuando lo 
considerara necesario.

De la responsabilidad de los 
funcionarios,' manifestó, se hizo 
un plan, que se está poniendo 
en marcha. Finalizó el señor De 
Fernando diciendo que “luego 
hablaremos y contestaremos a 
todo”.

MI MOCION NO LA HE 
VARIADO EN NADA

Tomó de nuevo la palabra el 
señor Velayos Fraile, para dejar 
claro que su moción está pre

sentada desde el día 6 en el 
Ayuntamiento, pensando en el 
Pleno que había que haber cele
brado el día 14. “Yo presenté mi 
moción y no' la he cambiado 
en nada”.

Refiriéndose a algunos de los 
puntos tocados por el portavoz 
de UCD, Mauricio Velayos dijo 
que si por hoy no pueden es
tar las tres fuerzas políticas en 
la permanente, es una verdad a 
medias, ya que en otros Ayun
tamientos sí lo están. Hay fór
mulas para hacerlo y yo pido la 
participación de mi partido en 
ella, no que se me concedan 
más atribuciones.

Del plan de actuación munici
pal manifestó que él lo aprobó 
porque estaba incluida su de
legación en el mismo. No sabía, 
dijo, que era para tres años, pero 
sí sé, señaló, que muchas cosas 
no se han hecho y no cues
tan dinero. En cuanto al tema de 
la Sanidad, efectivamente, se in
cluyó, pero nunca se supo más 
de ello. “Estoy en varias Comi
siones a las que he acudido y 
puedo tener parte de culpa, pero 
no toda”.

Acerca del agua dijo que está
bamos saliendo del paso, pero 
de milagro. El pueblo, de Ávila 
debe saber todo y debe saber 
que los motores que se com
praron este año no han funcio
nado. Y sobre el plan de funcio
narios, dijo, quería conocerlo, 
pues lo desconoce.

QUEREMOS TRABAJAR EN 
LAS COMISIONES. TRABA

JAR, SIN' TITULOS

Acabada la intervención de 
Mauricio Velayos, tomó la pala
bra el portavoz socialista, José 
Luis Blázquez Canales, para ma
nifestar que era una desconside
ración del portavoz de UCD 
no contestar al concejal comu
nista, ya que hay unos puntos 
en su moción, que no tienen 
nada que ver con la de “cen- 
'sura”.

Sobre su vuelta a las tareas de 
gobierno municipal señaló que lo 
que ellos quieren es trabajar en 
las Comisiones, sin títulos, pero 
trabajar. Pidió que se diera a co
nocer el tiempo empleado por 
los miembros de la Corporación 
a las distintas Comisiones a las 
que pertenecen. Después tocó 
otros temas, ya hablados, y dijo 
que “se vulnera la ley cuando 
UCD quiere. Nosotros queremos 
hacer cosas por Avila, no que
remos política”.

Sobre el viaje a Argentina, ya 
tratado por encima por el con
cejal comunista, señaló qué de
seaba se aclararan los gastos oca
sionados y leyó un escrito en el 
que se exponía el malestar exis
tente en algunos miembros de la 
Corporación, por la no represen
tación de los concejales en nin
guno de los actos llevados a 
cabo, por lo que culpaban, dijo 
al alcalde presidente, noa D. Clau
dio Sánchez Albornoz, ni a sus fa
miliares. Para terminar esta in
tervención manifestó que pedía 
se “retuviera” su sueldo de asis
tencia a Permanente, hasta com
pletar lo que costó al Ayunta
miento su desplazamiento a Ar
gentina.

NO PUDO SER UN PLAN 
CONSERVADOR POR 

RAZONES CONOCIDAS

Volvió a hacer uso de la pa
labra el señor De Fernando quien 
dijo que no hacía de menos 
al PCE, sino que había puntos, 
en su moción, coincidentes, con

(Pasa a pág. siguiente)

MCD 2022-L5



22 CX:TUBRE 1980 PAGINA 13

Esta tarde se reanuda el Pleno Municipal
(Viene de pág. anterior) .

los del PSOE. Del Plan de actua
ción municipal, repitió, está he
cho para tres años. El, plantea 
un plan “consensuado” por las 
tres fuerzas, sabe que no pudo 
ser por razones conocidas. Más 
adelante habló de la reestructura
ción de delegaciones, que es una 
atribución de la Presidencia y que 
ellos, UCD, no son partidarios 
del Asambleísmo, en cuanto a los 
funcionarios, sino que son respe 
tuosos con la Ley y de ello, dijo, 
podemos hablar largo y tendido. 
Luego habló de otros de los pun

cos a lois qué se refirió el señor 
Blázquez Canales y terminó re- 
firiéndose al viaje a Argentina, 
cuyos actos no los organizaron 
ni el Ayuntamiento ni la Di
putación, sino las Instituciones 
y organismos donde se desarro
llaron. “Nunca hubo intención 
de rebajar a nadie y siempre se 
dijo que iban el alcalde y va
rios concejales”.

NUEVAS INTERVENCIONES 
Y VOTACION

Seguidamente intervinieron, 
para referirse a lo ya tratado, 
los señores Velayos Fraile, Bláz

quez Canales y De Fernando 
Alonso, matizando, según sus 
diferentes criterios, aspectos de 
estos temas.

A continuación el alcalde dijo 
que se procediera a la votación 
de esta “moción de organización 
municipal”, presentada por el 
concejal comunista. Moción que 
fue derrotada, con los votos a fa
vor del representante comunista 
y de los cinco socialistas y, en 
contra, de los componentes del 
Centro.

MOCION DE CENSURA 
SOCIALISTA

Terminado de debatir el punto 
anterior, se pasó al número 10 
del orden dei día, referente a la 
“moción de censura” presentada 
por los concejales socialistas, an
te la gestión municipal, en la 
que solicitan la dimisión del al
calde. Moción cuyos puntos han 
sido ya dados a conocer a tra
vés de los Medios Informativos.

Desnués de que el secretario 
de la Corporación leyera la mis
ma, intervino el portavoz socia
lista, quien comenzó lo que, a su 
entender, era actividad política. 
Realizar, dijo, cosas que los ciu
dadanos están esperando, desde 
que se levantan hasta que se 
acuestan y durante el tiempo que 
están descansando por la noche. 
Cuando estas cosas no existen, 
el ciudadano se preocupa y esa 
preocupación es la que les llevó 
a presentar la moción de censura.

Dirigiéndose al alcalde-presi
dente de la Corporación, el señor 
Blázquez Canales le pidió fuera 
fiel a las palabras que dijo, el 
pasado sábado, en “Radio Nacio
nal de España”, “que responda 
la Corporación, no el alcalde”. 
Tambien solicitó que no inter
viniera el señor De Femando 
y sí Ío hiciera el alcalde. A los 
concejales centristas les dijo el 
portavoz socialista que no se li

mitaran a levantar el brazo en 
las votaciones, sino que, indivi
dualmente y en público, expon
gan lo que quieren hacer y lo 
que piensan de su gestión mu
nicipal. Finalizó esta interven
ción preguntando ái iban a inter
venir los concejales centristas en 
el debate o no.

DIALOGO ALCALDE- 
BLAZQUEZ CANALES

Luego habló el alcalde de Avi
la quien dijo que los socialistas, 
al presentar la “moción de cen
sura” habían tenido todo el tiem
po para hacerlo y para preparar
ía. Nosotros no hemos tenido 
tiempo y seguiremos la “estrate
gia de urgencia” preparada para 
este Pleno y que no puedo cam
biar.
- Blázquez Canales preguntó 
“¿Será el alcalde quien conteste?”

EÍ alcalde contestó que “lo ha
rá cuando crea conveniente. No 
me lleve a su terreno”.

Blázquez Canales señaló que la 
moción se presentó el sábado. 
Contestó el alcalde que con el 
tiempo justo y el concejal socia
lista volvió a hacer uso de la 
palabra para matizar que a 
las doce de la mañana del 
sábado y “lo que nos teme
mos es que intervendrá el se
ñor De Fernando Alonso. Es
tamos hartos de escuchar a los 
concejales, a título personal, pero 
no en los Plenos, porque están 
mediatizados. Si es por falta de 
tiempo, sí querría que se diera 
el tiempo necesario a cada con
cejal, para exponer su situación”. 
Luego aludió de modo perso
nal al señor De Fernando, de 
quien dijo que “está absorbido 
por la Diputación y sólo viene 
al Ayuntamiento a expresar lo 
que ustedes piensan” “¿Cómo 
puede hablar —preguntó— 
de temas concretos^ si no par
ticipa en la gestión municipal? 
Los presidentes de las Comisio
nes tienen la ocasión para ha
cerlo, pero no quieren hablai^’

SOMOS LA OPOSICION 
PORQUE ASI LO HAN 

QUERIDO LOS 
CIUDADANOS

Seguidamente hizo uso de la 
palabra el concejal socialista Juan 
A. Lorenzo, quien dijo que la 
crítica y los consejos que que
rían hacerle al alcalde, lo hacían 
“bajo la posición de que somos 
oposición en el Ayuntamiento, 
porque así lo han querido los 
ciudadanos”. Luego se preguntó 
que cuántas veces había estado 
junta la Corporación, a no ser en 
actos oficiales y cuántas veces se 
han debatido los problemas de ca
da uno y estos se han contrastado 
con los demás.

Dijo, más adelante, que esta 
Corporación tiene capacidad su
ficiente para llevar bien no sólo 
este Ayuntamiento, sino media 
docena más, pero qüe ellos piden 
un plan del Ayuntamiento para 
este año. Dijo que habían notado 
un desánimo, desde que presen
taron la “moción de censura”, 
contra el presidente de la Co
misión de Urbanismo y que les 
preocupaba el seguimiento de los 
acuerdos, ya que se aprueban 
cientos de cosas, pero no se 
cumplen. La responsabilidad, 
manifestó, cae en el alcalde- 
presidente, como controlador y 
ejecutor de ellos.

Luego se refirió al Urbanismo, 
uno de los seis puntos^ en los 
que basan su “moción de censu
ra”, para terminar diciendo que 
el Ayuntamiento pierde autori
dad ante hechos tan evidentes. 
Todos, especialmente el al^lde, 
somos responsables de quyno se 
cumpla la ley. Y pidió ai alcal
de que “llevara las riañdas del 
Ayuntamiento, el Urbjmismo, la 
Hacienda, la Culturad Tráfico, 
los funcionarios, etpC a la vez que 

dijo que les merece un §ran respe
to el Sr. García Burguillo, quien, 
quizás, está mal asesorado y que, 
a pesar del resultado de la vota
ción en esta moción, como en la 
del señor Velayos, tenemos ra
zón”.

A LOS CONCEJM-ES
DE U. C D.

Volvió a intervenir, de 
nuevo, el portavoz socialis
ta, señor Blázquez Canales, 
quien se dirigió a todos los 
concej^es de U. C. D-, a 
quienes hizo diversas pre
guntas:

TRAFICO: ¿Cuándo se va 
a hacer una moción, para 
que la Policía Municipal 
tenga dedicación exclusiva? 
¿Qué pasa con el «boom» de 
los aparcamientos? ¿De la 
peatonalización de calles?, 
son muchos los ciudadanos 
que la piden, ampliando la 
ya existente los fines de se
mana.

PRENSA: No encontra
mos «notas de prensa» so
bre ningún terna municipal. 
Tampoco se edita el habla
do Boletín Informativo, 
¿porqué?

MATADERO: Sigue sin 
acabarse. ¿Se ha hecho un 
estudio de viabilidad del 
mismo o no? ¿Se ha reali
zado la «póliza de seguros» 
del mercado de ganados, en 
caso de accidentes, como el 
que ocurrió hace unos me
ses, que costó la vida a una 
persona?

JUVENTUD y ALUM- 
BRA'DO: Es el mismo dele
gado. ¿Qué ha hecho por la 
Juventud, a cualquier ni
vel? Nada y no hay nada al 
respecto. Sobre alumbrado 
no es conocido por sus pro
pios funcionarios. Percibe 
una dieta por ello y no es ni 
conocido.

AGUAS: Hubo acuerdç 
de comprar unos motores, 
que valieron muchas pese
tas; se pusieron en marcha 
en agosto y se hizo el pro
yecto, pero, al poco tiempo 
se estropearon. ¿Quién va a

pagar su arreglo? También 
habló del agua que no tie
nen los vecinos de la zona 
de Santo Tomás y de que 
el sabor y olor de los últi
mos días es imputable al 
Ayuntamiento. ¿Por qué no 
se nos ha hablado de ello, 
que nos hemos tenido que 
enterar- por fuera?

OBRAS: Se planteó el 
control de los millones que 
gasta el Ayuntamiento en 
material, que son cuantio
sos, pero no se ha hecho na
da sobre este control y tam
poco, señaló, ha servido pa
ra nada este almacén.

FUNCIONARIOS: Que se 
explique su situación y que 
se diga cómo trabajan.

JARDINES: ¿Qué políti
ca se lleva? Es un tema que 
preocupa mucho al Ayunta
miento porque están de pe. 
na. Que exija su delegada se 
la den los medios necesarios 
para que estén como deben. 
¿Pav funcionarios munici
pales de jardines, encarga-^ 
dos del cuidado del estadio 
municipal «Adolfo Suárez»?, 
¿por qué?

PROTOCOLO: Si la ciu
dad de Avila es representa
da por los concejales de es
te Ayuntamiento, pedimos 
que los tres partidos este, 
mos representados en todos 
los actos.

LA BIBLIOTECA 
DEL RASTRO •

CULTURA: ¿Cuándo se 
levantará la biblioteca del 
paseo del Rastro? ¿Presta el 
Ayimtamiento el apoyo ne
cesario a las escuelas de 
Avila y de los municipios 
anexionados? ¿En qué don- 
diciones está el Conservato
rio de Música? Hay que ex
plicarlo y atender las de. 
mandas de los alumnos.

BOMBEROS y LIMPIE
ZA: ¿Qué ocurre con la 
limpieza de nuestras calles? 
Es una pena como están y 
se echa de menos a la ante
rior Corporación. Todos los 
vecinos somos iguales ante 
el Ayuntamiento y por eho 
todos pagan y si se limpia 
el centro todos los días, ha
brá que limpiar el restoi de 
la ciudad, también todos 
los días, o hacerlo, todo, es
calonadamente.

¿En qué situación está el 
parque de Bomberos? Tene- 
mos pocos y malos medios 
y pocas personas para aten
der algunos de los turnos. 
También im material no 
(muy bueno, para atender 
algún fuego importante.
FIESTAS Y ACCION CIU

DADANA: Esta delegación 
se compromete a varias co
sas, que, según los socialis
tas, no se cumplen y no se 
les da una contestación. 
¿Cómo se efectuó la contra, 
tación de los conjuntos de 
música, en las pasadas fies
tas? ¿Qué pasó con los con
juntos abulenses? ¿Cuántas 
asociaciones de vecinos se 
han potenciado?, ¿a cuán
tas se ha ayudado?

Sobre EI Soto dijo que se 
iba a hacer un camping, a 
petición del PSOE, pero no 

se ha hecho. ¿Qué pasa con 
esta zona de Avila?

DEPORTES: ¿Se ha cum 
piído el contrato de la Pla
za de toros? En caso negati
vo qué Se va a hacer. ¿Qué 
hay del campo de tiro, de. 
bajo de las gradas del Esta
dio Municipal? ¿Por qué no 
se hace un gimnasio allí? 
¿Por qué este año ha habi
do dos Concursos Hípicos y 
es la primera vez, desde que 
se montan, que es ha per
dido dinero —unas 600.000 
pesetas—? ¿Los campos ane
jos al estadio municipal, 
son de propiedad del Ayun
tamiento? Si es así, ¿por 
qué se cobra a los jugado
res por realizar deporte en 
ellos? ¿Qué pasa con la pis
ta Hípica y los gastos reali
zados en ella?

HACIENDA: Es obligato
rio que haya dictamen de 
esta Comisión, para aprobar 
cualquier factura. En todas 
fas Permanentes se aprue- 
ban, ¿por qué no hay ese die 
tamen? Por qué de una vez 
por todas no se publican las 
subvenciones de todos y ca
da uno de los concejales del 
Ayuntamiento? ¿Qué es me- • 
jor para el Ayimtamiento, 
emitir deuda pública o ir a 
préstamos nuevos? Busque

mos el procedimiento me
nos costoso.

RECAUDACION: Existen 
más de 100 millones de pe
setas no cobrados por el 
Ayuntamiento. La culpa no 
es del recaudador, es de la 
propia Corporación. Nos 
negamos a aprobar cuentas 
hasta que no haya una Ins
pección de la Dirección Ge
neral de Administración Lo
cal. 'De los millones no co
brados, sólo 41 correspon
den a ejercicios anteriores 
a nuestra entrada en la 
Corporación, desde el año 
1969. ¿No hay obligación le
gal para la reglamentación 
de contribuciones y a ren
dir cuentas del Ayunta
miento? Si 20 ó 25 millones 
de pesetas van a estar per- 
judScadeí^ de eso no hay 
duda, no echemos la culpa 
al ciudadano sino al Ayun
tamiento, es un tema este 
que se debe exponer. ¿Cuán
do se va a justificar un li
bramiento, pendientet desde 
febrero y que el alcalde pro
metió lo haría rápidam.ente?

DEDICACION EXCLUSIVA 
D£L ALCALDE

A continuación el porta- 

Pasa a página 16)
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IlM ■!! ti il i'Siï# dilln
Ocho árbitros sancionados 

desde que comenzó la temporada

Primera Regional - Grupo II
MARCADOR

Aravaca, 3; LAS NAVAS. 1.
C. Villalba, 2; San José Obrero, 1.
Navalcarnero, 3; Las Rozas, 1.

. Azuqueca, 2; Acueducto, 1.
Barajas, 2; Socuéllamos, 3.
Fundación, 1; San Sebastián R., 2.
Simancas, 
Tarancón, 
Mej oreño,

Que los árbitros quieren, 
para ellos y para el fútbol, 
seriedad es un hecho que es
tá fuera de toda duda y, pa
ra quien lo dude, ahí que
dan las sanciones que eljCo- 
mité de Disciplina del Cwe- 
gio Castellano ha impuesto 
desde que comenzó la tem
porada, a últimos de agos
to, con el Campeonato de 
Castilla de Aficionados. La 
norma actual, parece ser 

que la puso en marcha el Co
legio Valenciano y dio sus 
buenos resultados. Desde 
que comenzó ésta tempora
da, el Colegio Castellano, en 
vistas de aquellos resulta
dos, ha hecho lo propio y 
también la lleva a efecto.

No cabe la menor duda 
de que los colegiados tienen 
unos derechos, los que des
de siempre se han respeta
do (y pobre de áquel que 
haya ido en contra de ellos). 
Lo importante, y muy serio 
para nosotros, y no digamos 
para el fútbol, es que son 
conscientes de que tienen 
unas obligaciones y el que 
no las cumpla ha de atener
se a las consecuencias.

Las pruebas de lo que de
cimos son las siguientes: 
El Colegio Abulense, nos lo 
‘ha corroborado, algo tam
bién importante, por cuan

to se quiere actuar con cla
ridad; ocho árbitros han si. 
do sancionados fuertemen
te, alguno de ellos incluso 
con la expulsión de la Or
ganización. como es el caso 
de Gordo García; otros, co
mo Sobesobo Bokuso y 
Herranz Gómez, han sido 
apartados del arbitraje por 
seis meses y Montañés Las- 
cort, por dos. Por lo que a 
los árbitros abulenses se re- 
fiei|é. Manuel Lozano, como 
ya anticipábamos en su día, 
fue sancionado con tres 
meses, a raíz de un partido 
del Campeonato de Aficio
nados; González Muñoz, 
Blas, ha sido inhabilitado 
para funciones de árbitro. 
Los motivos de las sancio
nes, en general, son estos: 
Dirigir partidos sin autori-

Qencralíslmo, 15. Tlf. 212931 
AVILA

VENDEMOS: sellos nuevos 
de España, 11 Centenario 

COMPRAMOS: Colecclo. 
nes, sellos y pliegos.

MATERIAL FILATELICO

zación; incumplir las ins- | 
trucciones dadas por el Co- 5 
legio correspondiente; fal- | 
sificación de actas; falta de | 
autoridad y energía y apar» 7 
tados B y M, artículo 71 del | 
R. 0- A. —Reglamento de | 
la Organización Arbitral—. ’ 
Por otra parte cinco árbi- | 
tros del Colegio de Avila es- B 
tán pendientes de superar J 
las pruebas físicas, en caso i 
contrario sólo podrán diri- | 
gir partidos de juveniles y J 
actuar como jueces de lí- | 
nea. Estos son. Calvo Ro- fe 
yón, Benito García, Magan- ? 
to González, Alvarez Díaz y | 
Jiménez Hernández. Las úl- fe 
timas pruebas tendrán lu- ’ 
gar el próximo viernes. |

Por lo tanto, y para los J 
que juegan al fútbol, la co- | 
sa del arbitraje se ha pues- | 
to muy seria y si los que i 
tienen que juzgar son juz- | 
gados por su propio Comi- | 
té de Disciplina, que se J 
atengan a las consecuencias | 
aquellos, si se salen del ca- | 
mino marcado por el Regla- J 
mentó de la R. F. E. F., para | 
las competiciones, tanto ofi- | 
ciales como extraoficiales. J 
Que cunda el ejemplo, a ver | 
si es posible que entre to- । 
dos hagamos el fútbol un J 
poco mejor. |

SAN MILLAN fe

0; Pedro Muñoz, 2.
6; Osiris, 1.
0; Roma,!.

CLASIFICACION

Tarancón .......
Mejoreño.......
Simancas ... ... 
Navalcarnero ... 
Fundación.......  
Pedro Muñoz ... 
Roma.............
Barajas ........
Azuqueca ... ... 
C. Villalba ... 
Osiris ........ ...
S. Sebastián R. 
S. José Obrero 
Socuéllamos ...
LAS NAVAS ... 
Aravaca ........  
Acueducto .......  
Las Rozas...... .

J. G. E. P. Píos.

5 
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5
5 
5
5
5 
5
5

5 
4
4
3
3 
3
2 
2
2 
2
1 
2
1 
1
0

0
0

0 
0
0 
1
1 
0
2 
2
2
1 
2
0 
1
1 
2
0 
2,
1

0 
1
1
1
1 
2
1
1

2
2 
3
3
3
3
4
3 
4

19
8

10
14
7
8
6 
5
4
9
7 
6
3

5
5 
3
2

2
2
5
6
4
4
4
4
4

11
13
13
6 

10
11
12 • 
8
7

10+ 
8+
8+ 
7+
7+ 
6+
6+ 
6
6

4
4
3—
3—
2—
2—
2—
1—

Bcalor^cesTo

4
2 
2
1
1
2 
2

1

1
2
4
2
3

Segunda División - Grupo A
MARCADOR

Breogán, 96; Citroen, 63.
Ike, 76; Maristas, 62.
Imperio, 85; Santa María Mar, 59. •
At. Avilesina, 54; Santa Claus, 85.
C. Universitario, 100; ABULA, 79.
Bosco, 107; Universitario, 81.
Descansó: Zamora.

CLASIFICACION
J. G. E. P. F. C. Ptos.

U. (Valladolid)

IMPUESTO NUEVO PLAZO DE PRESENTACION

Durante los primeros 25 días naturales 
de Abril, Julio, Octubre y Enero.

IMPUESTO SOBRE LA RENTA
Retenciones trimestrales
IMPUESTO SOBRE SOCIEDADES
R^enciones trimestrales

Presentación de declaraciones de Impuestos ^

A partír dei presente mes de Octubre 
quedan modificados los plazos de presentación 
de las declaraciones de los siguientes Impuestos:

IMPUESTO SOBRE EL TRAFICO 
DE EMPRESAS

Declaraciones trimestrales

Declaraciones semestrales

Declaraciones anuales

IMPUESTO SOBRE EL LUJO
Declaraciones trimestrales

Durante los primeros 25 días naturales 
de Abril, Julio, Octubre y Enero.

Durante los primeros 25 días naturales 
de Julio y Enero.

Durante los primeros 25 días naturales 
de Enero.

Durante los primeros 25 días naturales 
de Abril, Julio, Octubre y Enero,

O Cuando el total importe ingresado por este Impuesto 
en el año anterior haya sido superior a 100.000 Ptas.

©Siempre que el total importe ingresado por este Impuesto 
en el año anterior haya sido superior a 50.000 Ptas.

sin exceder de 100.000 Ptas.

©Cuando el total importe ingresado por este Impuesto 
en el año anterior haya sido igual o inferior a 50.000 Ptas.

R.D. 2.198/80 de 3 de Octubre (8.0.E. de 16-10-80)

CONSULTE CUALQUIER DUDA 
EN LA OFICINA DE INFORMACION 

DE SU DELEGACION 
0 ADMINISTRACION DE HACIENDA

| Ike (Gijón) ..............
| Imperio (Segovia) ...
5 Bosco (Vigo)............  
l'Breogán (Lugo) .......

ABULA......................
Santa Claus ........ ...
Zamora ... ...............
Universít. (Oviedo) ... 
Maristas (Valladolid) 
Citroen (Vigo) ........ 
Sta. M.^ Mar (Coruña) 
At. Avilesina...............

3 
3
3
3 
3
2 
2
2 
3
3
3 
3
3

3
3 
2
2
2 
1
1
1
1 
1
1 
0
0

0 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
() 
0 
0 
0

0 
0
1 
1
1 
1
1 
1 
2 
2 
2 
3 
3

285 
241 
243 
262 
226 
201 
159 
158 
280 
206 
212 
191
224

229 
214 
212 
233 
207 
174 
144 
159 
293 
220 
248 
237 
318

6 
6
4 
4
4
2 
2
2 
2
2 
2 
0
0

Federación Abulense de Balonmano
ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA LA 

TEMPORADA 1980 / 81
—Cursos de árbitros provinciales. ’
—Curso de preparadores provinciales.
—Campeonatos de Liga en todas sus categorías, tanto 

Femeninas como Masculinas.
NOTA.—^Información e Inscripciones en la sede fe

derativa, sita en Avda, de la Juventud, s/n, Ciudad De-
| portiva, en horario de 19,30 h. a 20,30 h-, hasta el día 2 
fe de Noviembre, excepto sábados y festivos.

outo-escuela
Titular y Director:

Manuel VENTERO.
VEDASCOL

EXPERIENCIA que GARANTIZA lo enseñonxo
Plaza Teniente Arévalo, 7. - Teléfono 21 29 33. - AVILA

X.JLB GJLNC1SK^JL0
HOSTAL * BAR > RESTAURANTE - MESON
NUESTRAS RACIONCITAS DE CHORIZO DE PUEBLO AL VINO
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Los equipos abulenses de Segunda Regional > Grupo IlI

La Cultural Deportiva Gebrereña 
triunfó sobre el Marchamalo, 

en "El Mancho"

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

El Deportivo Arenas cedió los puntos al 
líder Colmenar y la Residencia regresó 

de La Granja sin nada

1 Hércules - At. Madrid............. x
2 Barcelona - Betis.................... 1
3 Salamanca - R. Sociedad... ... 1 x 2
4 Zaragoza - Las Palmas ......... 1
5 Real Madrid - Osasuna ......... 1
6 Valladolid - Valencia .............. x 2
7 Almería - Gijón............ ........ 1x2
8 At. Bilbao - Español .............. 1
9 Sevilla - Murcia ..................... 1

10 Málaga - Rayo Vallecano........ x
11 Cádiz - D. Alavés................... 1 x
12 Levante - Granada................... 1x2
13 Castellón - Castilla ............... 1
14 Burgos - Elche......................... 1

De los tres equipos abulen
ses que militan en el Gru
po III de Segunda Regional 
sólo uno, la Cultural Deporti- 

. va Cebrereña, se apuntó dos 
puntos en la quinta jornada 
del campeonato de Liga.

La Residencia Provincial, 
que viajó a la Granja-San 
Ildefonso, sufrió una severa 
derrota ante el titular. Peor 
fue aún para el Deportivo 
Arenas que, ante sus segui
dores, no pudo eon el líder 
Colmenar.

Tiene importancia este se
gundo triunfo de la tempo
rada para la Cebrereña; no 
solo es sumar dos puntos, 
que es el objetivo de cada 
encuentro, es —o debe ser—- 
el dejar atrás una racha de 
resultados negativos para en- 

; trar en el camino de los éxi
tos. Vencer, al Marchamalo, 
equipo de los que están por 
los lujgares altos de la cla
sificación, significa que el 
conjunto cebrereño ha sabido 
superarse y con ello aumen
tará su moral para seguir 
por esa línea que llevará a 
lugares más altos de la ta- 

ibla. La temporada es larga 
y ahora es tiempo de inten- 

i tar lo mejor.
Viendo los últimos partidos 

sde los muchachos de la “Resi” 
había que tener alguna espe
ranza de que regresaran con

algo positivo de San Ildefon
so. Y no sólo regresó de 
vacío sino que goleada. No 
fue un buen día de los abu
lenses pero, sobre ello, hay 
que tener en cuenta que pa
decieron un mal arbitraje. A 
lo uno se unió lo otro y el 
resultado fue un rotundo 4-1. 
Partido y actuación a olvidar 
para seguir por la buena sen
da; el equipo tiene juego y 
fuerza y debe estar entre los 
mejores, sin dar un paso 
atrás. Lo del domingo, al 
fin un partido fuera de casa, 
no debe mermar la moral 
ni las ilusiones de Nacho y 
sus muchachos.

Del Deportivo Arenas, 
buen equipo, siempre hay que 
esperar lo mejor —sobre to
do si juega en casa—, por 
eso pensábamos que, con más 
o menos dificultades, vence
ría al líder Colmenar. No fue 
así, lo que demuestra que no 
es casualidad que los colme- 
nareños estén destacados en 
lo alto de la clasificación. 
Hay que seguir adelante pen
sando en recuperar pronto, 
en los viajes, esos puntos que 
ahora han volado. Volver a 
poner el signo más en la 
cuenta de puntuación.

Pese a la derrota, la Resi-

MAR

dencia se mantiene en el se
gundo lugar de la clasifica
ción, a dos puntos del líder 
Colmenar. El Arenas cae cua
tro lugares y queda décimo, 
a cuatro puntos del líder, 
y la Cebrereña avanza dos 
puestos, quedando en déci- 
mocuarta posición.

El próximo domingo, día 
26, la Residencia Provincial 
juega en casa y se las enten
derá con la Cebrereña. Pron
to este encuentro de rivalidad 
provincial que, como todos, 
promete ser interesante en ex
tremo. Ahora habrá ocasión 
de ver si la “Cebre” ha pro
gresado y si es capaz de ha
cer frente a la Residencia 
que, repetimos, cuenta con un 
buen equipo. Siempre es di
fícil pronosticar en estos casos 
—son, echando mano al tó
pico, partidos a “cara o 
cruz”— pero creemos que la 
“Resi” debe sumar los puntos, 
la cueste más o menos tra
bajo.

El Arenas viaja a Galapa
gar; el titular es equipo que 
anda bajo en la clasificación. 
Los arenenses pondrán su me
jor empeño en recuperar los 
puntos que cedieron el do
mingo anterior y pueden con
seguirlo.

J. GOAL. 
ADOR

IlACIERTE ÜN PLENOII 
COMPBANDO BN 

|ELECTRODOMESTICOS. 84810. T.T.p 

santa ana
Pita de Santa Ana 8 Teléfono: 22 23 41 AVILA

Repetimos las preguntas formuladas en la anterior 
semana, ahora con las repuestas:

APARTAMENTOS
Llave en méno 

C/ N'trá- Sra. cíe Sonsoles

ARENAS, 2; COLMENAR, 3.
AT. VELIIXA, 2; GALAPAGAR, 1.
CEBREREÑA, 2; MARCHAMALO, 1.
LA GRANJA, 4; RESIDENCIA, 1.
H. ALCARREÑO, 2; SIÓÜENZA, 1.
HORCHE, 2; TORPEDO/66, 0.
VIRGEN SOLEDAD, 1; EL ALAMO, 1.
EL ESCORIAL, 1; SAN PRUDENCIO, 0.
TORREJON P., 2; AT. CERCEDILLA, 0.

ANTONIO GARCIA
PODOLOGO

Plantillas ortopédicas a la me
dida. Prótesis para protección 
dedos, juanetes, etc. - Uñas, 

callos, etc.
Se atienden prescripciones de 

la Seguridad Soci.ai
Petición de hora ai teléfono 

21 12 44
C/ San Millón, 4 — AVILA 

VP-7

PANDA 

EL utilitario 

de los 8o

SEAT - AVILA

CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. Puntos
Colmenar .......... .5 4 á 0 18 4 9+5RESIDENCIA .. .5 3 1 1 10 8 7+3El Alamo .......... . -5 1 4 0 6 4 6+2Torrejón P........... .5 2 2 I 7 5 6
Marchamalo .... .5 2 2 1 9 7 6+2El Escorial ........ .5 3 0 2 6 5 6
La Granja.......... .5 3 0 2 12 10 6
H. Alcarreño ... .5 2 2 1 7 7 6
San Prudencio .. .5 2 1 2 8 5 5+1
ARENAS .......... .5 2 1 2 12 10 5-1Horche .............. .5 2 1 2 8 7- 5-1
Virgen Soledad . .5 1 3 1 8 8 5-1
Torpedo/66 .... .5 2 0 3 11 10 4
CEBREREÑA .. .5 2 0 3 7 13 4-2At. Velilla .......... .5 1 2 2 6 16 4-2At. Cercedilla .. . 5 1 1 3 7 13 3-1

2-2Galapagar .......... .5 1 0 4 7 9
Sigüenza ............ .5 0 1 4 5 13 1-3

jLAm c¡anc:bbx.ab
HOSTAL - BAR - RESTAURANTE - MESON 

DONDE PODRA SABOREAR EL AUTENTICO VINO 
DE CEBREROS

—¿Cuánto Jiempo puede retener el guardameta el 
balón entre sus manos?

RESPUESTA: Solamente el tiempo suficiente para 
dar cuatro pasos como máximo, después de los cuales 
está obligado a despejarlo; es decir, lanzarlo fuera 
lo suficiente para que pueda ser jugado por un compa
ñero o por un contrario.

— Un jugador cae al suelo aparentemente lesionado, 
con gestos y gritos de dolor. El árbitro autoriza la 
entrada en el campo del masajista, que interviene. 
Inmediatamente después, el Jugador lesionado sale co
rriendo y haciendo gestos de mofa. La impresión es 
de que ha simulado la lesión. ¿Cómo intervendrá el 
árbitro?

RESPUESTA: Cuando el árbitro, a su criterio, es
time que ha sido sorprendido en su buena fe y burlado 
por el jugador para perder tiempo, le amonestará 
enérgica mente.

LAS PREGUNTAS DE ESTA SEMANA:
— Va a lanzarse un golpe franco contra una por

tería; el equipo atacante solicita que la barrera del 
equipo defensor se coloque a la distancia reglamenta
ria. Mientras el árbitro cuenta los pasos para señalar 
la separación, los atacantes efectúan el lanzamiento y 
marcan tanto. ¿Es válido?

—¿Debe el árbitro controlar el calzado de los Ju
gadores?

-----------ESPACIO UlHlCiOU POR ------------

FOTO-------- —----------------- ,

Ilíifftasa
----------------Cotucllo do Arto

RoportoJoo « Color
Plata de Zurraquín, 1 Teléfono: 21 2116 AVILA
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■ Fileno del A^van^çan^ier^To

Todos hemos sido elegidos y la responsabilidad, pues, es de todos
(Viene de página 13)

voz socialista que estuvo 
hablando, junto con su com 
pañero Juan A. Lorenzo, du- 
)rante una hora y cuarto, 
aludió a la dedicación ex
clusiva del alcalde. No te
nemos, dijo, interés en per
judicarle person al ment e, 
pero no ha cumplido la pro
mesa hecha antes del vera
no. Pesde abril hasta aho
ra, señaló, ha habido tiem
po suficiente para tornar 
una decisión.

Queremos, continuó), ha
cer un reconocimiento pú
blico de lo que el pueblo 
quiere, que es que el Ayun
tamiento fimcione y no lo 
haga mal, como hasta ¿ho
ra. Queremos hacer llegar 
a los concejales de la UCD

Concepción distinta de lo 
que es la alcaldía

Fue luego el Presidents 
de la Corporación, Pedro 
García Burguillo, quien hi
zo uso de la palabra para 
decir que tenemos concep. 
oíón distinta de lo que es la 
alcudia. La alcaldía no es 
personalista^ es participa
ción, pero de todos, inclui
dos ustedes, que renimcia- 
ron, en su día. De ello, de 
está participación, nace la 
ddlegaeión dle funciones. 
Ahora se enjuicia la labor 
de todo un Ayuntamiento, 
no de un grupo.

A continuación, matizó 
algunos conceptos de los 
tratados :

DEDICACION EXCLUSI
VA: Mi postura, dijo el al
calde, ha quedado clara en 
anteriores ocasiones. Yo 
acataré las decisiones de 
U. C. D. sobre el particular. 
Empleo todo mi tiempo li
bre, que me dejan omis ocu
paciones profesionales, al 
Ayuntamiento. No puede, 
añadió el alcalde, haber na
die que diga que no le he 
recibido, cuando él ha que
rido, a cualquier hora. No 
creo que la labor del alcal
de sea la de fiscalizador de 
los funcionarios. Ellos son 
responsables y tienen, ade
más un jefe de personal. 
Cuando he necesitado des
pachar con cualquier fun
cionario nunca he tenido 
problemas de horario.

El que haya, continuó di
ciendo, recursos contra el 
Ayuntamiento, es que este 
actúa. De los recursos plan
teados el menor número se 
da en temas urbanísticos 
los más en asuntos econó
micos.

DESAPARICION DE UN 
DOCUMENTO: Acerca de la 
denuncia hecha por los so
cialistas sobre la desapari
ción de un importante do
cumento, a falta del cual se 
concedió una licencia de 
obras, en la zona del puen
te «Sancti Spiritu», mani
festó que él ordenó, cuan
do desapareció el documen
to, una investigación exhaus 
tiva 'Sobre el tema, llegan- 

; do, incluso a .l^is últimas 
consecuencias. Se están exa- 
ininan4o todos los legajos 

que ellos también son res
ponsables, como 'los diri
gentes de este Partido.

Presentamos esta moción, 
continuó el señor Blázquez 
Canales, solicitando un po
co de moral para los abu
lenses, pues, cuando los ciu
dadanos ven la gestión que 
hacemos, es lógico, se reti
ran de la política, pero nos
otros, los socialistas no so
mos responsables.

Queremos, terminó, brin
dar una nueva oportunidad 
a los concejales de UCD, 
que sea como una lección 
a cada uno, para sacar ade. 
lante al Ayuntamiento. Pe
dimos que la votación sea 
secreta y se vote en con
ciencia. Así el pueblo res
ponderá.

del Ayuntamiento y se bus
ca minuciosamente para en- 
jcontrarlo. Se determiínará 
la responsabilidad de quien 
la tenga y se abrirá, si es 
preciso, el oportuno expe
diente.

SUBVENCIONES E INS
TANCIAS NO CONTESTA
DAS: En relación con el te
ma de una subvención a 
GEARA, el alcalde contestó 
que está firmado el «man
damiento de pago» hace 
mucho tiempo y que los be
neficiarios podían haber 
pasado a cobraría ya. En 
cuanto a las instancias qu 
dicen los socialistas no se 
contestan, pidió que se es
pecificaran y así se dirá el 
por qué están en «sta situa
ción.

Manifestó que los conce
jales socialistas, según ellos, 
vienen mucho al Ayunta
miento y no lo dudaba, pe
ro pocas veces van a su des
pacho. que tiene las puer
tas abiertas y, lo siente 
—dijo— no los vé.

REUNION CON TECNI
COS MUNICIPALES : Sobre 
este tema —afirmó— quelo 
previsto era una reunión, 
en los próximos días, solici
tada por el delegado de los 
miunicipios anexionados, 
con sus alcaldes y los téc

■APARTAMENTOS DE
■ 1 yJ2 .hfibiiacsonps ;
C/ Deán Castor, Robiedo

Camisería 
Géneros de punto
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES

— PRECIOS —
LENCERIA . JUEGOS PARA NOVIAS

MARY-PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34 

. ’ (Pasaje Caja de «Ahorros)
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA

nicos municipales, para dar 
una mayor agilidad a los 
problemas, que tienen cada 
uno de ellos.

Finalizó su intervención 
haciendo una llamada a to
dos, para trabajar por el 
bien de Avila, único y prin
cipal objetivo que les tenía 
en el Ayuntamiento.

AGRADEZCO SUS 
CONSEJOS

Luego habló el portavoz 
de UCD, para decir que sen
tía defraudar al portavoz 
socialista, pero que en este 
punto del orden del día, 
iban a hablar todos y cada 
uno de los concejales que 
lo desearan. Añadió que 
agradecía sus consejos, pe
ro que se los hiciera llegar 
a su Partido, que se los ha
ga a los alcaldes y presiden
tes de Diputación socia
listas. Manifestó que estaba 
de acuerdo en muchas co
sas del PSOE, pero no en 
que no se integren en las 
Comisiones sin responsabi
lidad. También Idijo que 
nadie cobraba por dos dele
gaciones, que sólo se cobra 
una cantidad por delegación 
y otra por asistencia. Y fi
nalizó manifestando que to
dos habían sido elegidos 
por el pueblo y la respon
sabilidad, si la quieren asu
mir, es de todos.

PRESIDENTE DE LA CO
MISION DE URBANISMO

Habló, a continuación, el 
presidente de la Comiston. 
de Urbanismo, Miguel An
gel Jiménez Prieto, quien 
dijo que la labor de esta 
Comisión, como la de su 
presidente era muy fatigo
sa y se invertían muchos 
horas en ella. «Nuestra la
bor diaria, dijo, es grave. 
En estos dieciocho meses, 
desde que está la Corpora
ción, la Comisión de Urba
nismo se ha reunido de 75 a 
80 veces. Se han pasado de 
750 a 800 asuntos en este 
tiempo y nunca hubo ocul
tación de ternas ni de per
sonas, para actuar. No po
demos ser acusados de no 
trabajar y de falta de ho
nestidad, pues no es así. No 
hay deterioro, añadió, ur
banístico en Avila. Si de 750 
u 800 asuntos sólo se han 
presentado recurso en doce 
de ellos, resulta que ese mal 
urbanístico es en un 1,5 ó 

TEODORO

un 1,8 por 100. También se
ñaló, en su intervención, 
que en este tiempó ha ha
bido unas sesenta Perma
nentes y unos 12 ó 14 Ple
nos y que actúan de acuer
do con el Plan de Actuación 
Municipal, dentro de sus co
nocimientos.

PRESIDENTE DE LA 
COMISION DE HACIENDA

Alejandro Martín, presidente 
de la Comisión de Hacienda, ha
bló a continuación, para señalar 
que nadie puede dudar de la 
honestidad, claridad y buena vo
luntad de esta Comisión, a la 
que si no se ha reunido últi
mamente, que es una verdad a 
medias, ha sido porque falta el 
interventor y también el vicein
terventor, vacantes en la plantilla 
del Ayuntamiento. Pero por ello 
no se ha abandonado la Co
misión.

Subvenciones a concejales: Di
jo también que se cobraba de 
una manera simbólica, pues son 
muchas las horas invertidas para 
el Ayuntamiento. Manifestó que 
no había inconveniente en publi
carlo y que las relaciones están 
en Intervención, a la vista de 
todos los concejales.

Emisión de deuda pública: 
Nunca —señaló— se ha descarta
do esta posibilidad. Están confec
cionados unos presupuestos ex
traordinarios, que pueden ser pa
ra esa emisión.

Recaudación: La gente no 
paga. Al recaudador se le han 
dado toda clase de facilidades 
para su labor. Comparto con 
el señor Canales la sugerencia 
de que hay que tomar medidas, 

‘pero todos, no el presidente de 
la Comisión de Hacienda.

Cuentas de Recaudación: So
mos conscientes de lo que here

Entrevista Adolfo Suárez-Felipe Gon 
zález para tratar el tema autonómicc 

andaluz

MADRID, 22 (Efe).—Pasadas 
las doce del .mediodía, dió co
mienzo en el Palacio de la Mon
cloa la anunciada entrevista entre 
el Presidente del Gobieepo, Adol-' 
fo Suárez, y el secretario general 
del PSOE, Felipe González.

Asistió también por parte gu
bernamental, el ministro de Tra
bajo y Presidente de UCD de 
Andalucía Félix Manuel Pérez 
Miyares.

Én la reunión se trató de en
contrar la fórmula definitiva para 
desbloquear el proceso autonó
mico andaluz, en el que, como 
se sabe, se ha llegado ya aun 
acuerdo de fondo, pero no de 
forma.

damos de la anterior Corpora
ción. Todos sabemos que pare 
determinar las anomalías se nom
bró a una persona del Gobier
no, para que revisara todo. 
No tenemos intención de per
judicar a terceras personas, ni 
de ocultar a los abulenses lo 
que estaba mal. En cuanto a los 
recibos existen anomalías y he
mos pedido la intervención de 
una persona ‘ajena al Ayunta
miento, para que lo aclare.

Plan de Actuación Municipal: 
No es verdad —dijo— que no se 
haya hecho nada. En lo referentea j^. 
Hacienda de este Plan, se han 
revisado y aprobado ordenanzas; „ 
hay responsabilidad de los dele
gados de servicios en los gastos; 
no hay almacén, pero sí control 
a los gastos y a las personas U 
que los efectúan. También, en 
lo referente al Banco de Datos, 
hay un equipo por la calle rea- fe 
lizando este Banco. En lo refe- m 
rente a mecanización de los ser- K 
vicios de Intervención, está apro-M 
bada la compra de un orde-H 
nador. En el servicio de Ins-H 
pección se tropieza, porque noM 
hay un funcionario que quiera R 
hacerse cargo del mismo. . B

Endeudamiento: Actualmente Fj 
tenemos concedidos 85 millones i 
del Banco de Crédito Local, para H 
la Presa del Voltoya. Hay otros
65 millones, para material y ■ 
obras de la Corporación, etc. H 
Así que sí estamos cumpliendo M 
esa capacidad de endeudamiento H 
de que hablamos en la Campaña B 
electoral. B

EJECUTADO EL INVENTA- 1 
RIO DE ALMACEN ■

Por último, cuando quedaban 
dos minutos para las doce de 
la noche, habló el teniente de 
alcalde, Carlos Pérez López, para 
decir que ya estaba ejecutado 
el inventario del Ayuntamiento, 
con fecha de 13 de este mes. 
A raíz de este inventário, dijo, 
cualquier tipo de movimiento de-* 
be constar para saber las altas 
y bajas del mismo. '

Y así terminó la primera jor-i 
nada de este Pleno Municipal, 
el más largo, hasta ahora, del 
Ayuntamiento abulense. Pleno 
que continuará esta tarde, con' 
la intervención del resto de los 
concejales de U.C.D. y también 
del portavoz del PSOE y, supo-l 
nemos, del PCE. Luego se tra-i 
tará, igualmente, el décimo pun-j 
to del orden del día, que es la| 
moción relacionada con el Cens 
tenario de la muerte de Teresa 
de Jesús.

co 
lO! 
W

Durante todo el desarrollo dé: 
este Pleno, fue numeroso públi
co abulense el que siguió el ,, 
mismo. ¡

GONZALO. 
(Fotos: LUMBRÉRAS: líe
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FELIPE GONZALEZ 
DESPUES DE SU 

ENTREVISTA C^ SUARE
“El acuerdo sobre Andaluci 

está cerrado, aunque consultan 
mos a los grupos parlamentí 
rios”.

Teléfonos de 
"El Diorio de Avilo"

Z1-Í6-40 
21-26-41 
21 - 26 - 42

. ........................
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